



ENSEÑANZA ESPECIAL (RAPTO DE LA IGLESIA - LOS QUE ENTRARÁN Y LOS QUE NO)

PROFETA DR. DAVID OWUOR

AGOSTO 7 , 2024

SECCIÓN 2:

RESUMEN:

Gracias AL MESÍAS, las profecías se cumplen con precisión. Todas las profecías que apuntaban a su primera venida se cumplieron con exactitud, y hemos descubierto que hay otras profecías sobre EL MESÍAS que aún no se han cumplido. Por ejemplo, lo vimos a través de las promesas, el pacto con David, y observamos que una parte de esa profecía aún no se ha cumplido. **El Trono Glorioso, el Reino que prometió a David, que en realidad es el Reino que veremos en el reinado milenario cuando el trono glorioso sea colocado allí.**

ÉL ya murió en la Cruz y logró la excelencia para nosotros. Por lo tanto, merece ese trono. Incluso nosotros estamos felices de ver el día en que JESÚS sea recompensado públicamente por la obra que realizó en la Cruz. Queremos estar allí para celebrarlo. ¡Aleluya! Incluso nosotros estamos felices. Estamos esperando con ansias el día en que ÉL venga y sea recompensado con un Trono Glorioso, siendo el gobernante del universo, ¿verdad?

¿Recuerdas cuando dijo en el libro de Juan capítulo 14 que iba a la casa del Padre? Comencemos con eso de inmediato en la pantalla, **Juan capítulo 14**. Y dije esto con mucho amor. Bendecido pueblo, sé que estoy tratando de recordar nuevamente. Estoy atrapado en la misma situación en la que, debido al tiempo, normalmente trato de eliminar algunas cosas, pero es un gran perjuicio no darles la instrucción completa, el consejo completo de la palabra de DIOS, **¿verdad?** Creo que no deberíamos mirar el tiempo. Simplemente trataré de avanzar lo más rápido posible, **¿verdad?**

Todo el consejo, para que sepan las consecuencias de no adherirse, no suceder, no aceptar, no seguir, no obedecer la profecía, cuando EL SEÑOR está haciendo un anuncio tan poderoso de la Gloriosa VENIDA DEL MESÍAS y la forma en que lo está anunciando de una manera muy poderosa. Envías un mensaje a tu país, India, y les dices que EL SEÑOR está anunciando de una manera muy poderosa, con cojos caminando, ciegos viendo, sordos oyendo, con La Nube de DIOS viniendo con la lluvia, y en Ahmednagar los cojos caminando. **¿Recuerdas en Ahmednagar en esa reunión?** Había un silencio total porque la gente llevó cojos, ciegos, todos estaban allí: mudos y demás. Y cuando simplemente entré, les dije: "Mañana simplemente entraré. En el momento en que entre, todo cambiará." Y les dije: "Voy a hacer una oración simple, entre 3 a 5 minutos, y todo cambiará."

Sabes, puedo ver con la mente DEL SEÑOR Entonces, puedo ver muchas, muchas cosas que la gente está pensando. Incluso cuando estoy predicando aquí, sé lo que las personas piensan. Algunos de ellos se preguntaban: "**¿Cómo va a ser eso posible?**" Pero inmediatamente, en el momento en que hice esa oración de tres a cinco minutos, todo cambió: los cojos se levantaron, todo fue caótico, caótico, los ojos ciegos se abrieron, y así sucesivamente.

¿Sabes por qué está sucediendo eso? Para señalar a la profecía de LA VENIDA DEL MESÍAS, para que sepan que mi hija allí, los ojos se abrieron. Nació ciega así durante muchos años. Y para que sepan que, ciertamente, EL MESÍAS VIENE. El anuncio se está dando con poder. Este es el momento de deshacerse del pecado, de simplemente alejarse del pecado, especialmente del pecado sexual. Asegúrate de mantenerte alejado del pecado sexual, especialmente del pecado sexual. Y, por supuesto, mentir también se ha vuelto muy proverbial y muy normal con los pastores hoy en día en el púlpito. Mienten sobre las profecías y demás. Pero este es el momento de purificarse y estar bien con EL SEÑOR, ¿verdad?

Así que comenzamos de inmediato con **Juan capítulo 14**, solo para que entiendas lo que dice allí. No dejes que sus corazones se angustien. Creen en DIOS, crean también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas habitaciones. Si no fuera así, ¿te habría dicho que voy a preparar un lugar para ti. Y dice que, si voy a preparar un lugar para ti, volveré. Regresaré y te llevaré, para que también puedas estar donde yo estoy, conoces el camino hacia dónde voy. Así que esto es muy poderoso, lo que está diciendo allí.

Si resumo para ti, es como si supiéramos muy bien que hubo un evento en la Cruz, que fue muy doloroso, muy abusivo. Y la mayor parte, la Biblia tiende a ser un poco diplomática al respecto. Intenta poner algo de diplomacia sobre ello. Pero EL SEÑOR me mostró cada detalle. Fue tan profundo que me hizo llorar durante tres meses sin parar cuando me mostró cómo fue crucificado EL MESÍAS. Fue increíble.

Hay cosas ahí. Recuerda que, en ese tiempo en la crucifixión, si la Biblia no lo ha descrito, pero normalmente la mano se extiende hacia los extremos, si es la mano derecha, se clava a la derecha, y esta otra mano se extiende hacia el extremo izquierdo y se clava, y sabes, respirar, necesitas que tu cavidad torácica haga eso. Y las piernas se colocan de tal manera que ahora no puedes respirar como debería abrirse y cerrarse el pecho. Así que hay cosas ahí. Hay el costo de la salvación. Hay el dolor de la crucifixión, la incapacidad de respirar, por eso ves que ÉL derramó mucha sangre en la parte posterior de la Cruz. Pero al intentar respirar así.

Así que ves muy claramente que ÉL, está y volverá. Así que para nosotros también, realmente estamos esperando el día en que CRISTO sea glorificado públicamente, honrado públicamente con un Trono Glorioso como el rey del universo. El diablo ha sido destronado y se le ha dado a ÉL. Estamos ansiosos. También queremos que se cumpla. ¡Aleluya!

Y estamos diciendo de la manera en que ocurrió la crucifixión. Y luego viste la profecía, la profecía clave, **Daniel capítulo 9:24-27**. En esa profecía viste que dijo que irá a la Cruz, será asesinado, morirá, pero no tendrá nada, lo que significa que suavemente y en silencio vivirá y ascenderá. Pero también esperamos el clímax. Dijo que volveré, así que cuando regrese, sabrás quién soy.

Regresaré con una corona, volveré con gloria, regresaré con poder, volveré con un Reino, y volveré con un trono. Así que también esperamos ese día en que será recompensado, compensado y dado un gran reconocimiento universalmente como el Rey del universo con una corona. Lo he visto. Tiene una corona en este momento. Incluso recientemente, el 22 de marzo, que te di en 2024, del que comenzamos a discutir. Lo vi, que vimos ayer, la profecía del R فهو. Vi que tiene una corona. Y es algo tremendo que el Salvador ahora nos envíe EL SEÑOR, EL PADRE para anunciar LA VENIDA DEL SALVADOR, LA VENIDA DEL REY, EL MESÍAS. Incluso tú oyes el anuncio, mira, EL REY VEINE en el cielo, en el cielo. Es algo tremendo, bendecido pueblo, incluso oír LA VOZ DE DIOS anunciando eso. Y luego lo repito aquí.

Es muy poderoso. ¡Aleluya! Y así, EL SEÑOR hablando con la iglesia y diciéndole a la iglesia que hay una situación ahora mismo que está ocurriendo en LA CASA DEL SEÑOR, donde se hace el anuncio y luego la gente vuelve a sus negocios normales como siempre. ÉL dijo que no, en absoluto no, en este

caso. Las profecías que hablan sobre LA VENIDA DEL MESÍAS se cumplen con precisión. Con precisión, ¡Aleluya! Así que se cumplirán y eso es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí.

Y vimos muy claramente en esa visión del 4 de mayo, el año 2014. He estado esperando tanto tiempo para pasar por esto contigo y podré correr. Parte de esto puede parecer repetición porque simplemente estaba escribiendo de memoria y enfatizando ciertas cosas claves y repitiendo para enfatizar realmente, pero estaba tratando de llevarte la gravedad.

¿Por qué EL SEÑOR me muestra la iglesia que no entra?

Eso es serio, bendecido pueblo. ¿Por qué EL SEÑOR debería mostrarme la iglesia que no entra? En otras palabras, eso es una advertencia. EL SEÑOR dice que debes tener cuidado. Tú también podrías terminar en esto, ¿verdad? Y así necesitamos tener la máxima precaución y ver el amor de DIOS en todo esto, ¿verdad? Y así ÉL dice que El Rapto, en esencia anuncia el fin de la era de la iglesia. Ya vimos eso y vimos muy claramente que está rodando así.

Lo que significa que EL SEÑOR se ha llevado a su iglesia. Ahora, quienquiera que permanezca allí y comience a adorar a JESÚS, se convierte en un santo de la Tribulación y tienes un cierto camino que DIOS ha trazado para ti, en ese tipo de adoración y cómo termina. Cuando oyes ahora de Apocalipsis 3, que está justo en la pantalla allí. El versículo 10 dice que probará a los habitantes de la tierra. Eso no es una broma.

EL PROBARÁ A LOS HABITANTES DE LA TIERRA

Vamos a ver esa prueba ahora mismo, estás diciendo que probará a los habitantes de la tierra. En otras palabras, probará y verá si realmente puedes adorar bajo esas circunstancias. Si en este momento se te dice que te arrepientes, que te prepares, que seas una iglesia santa, que EL MESÍAS VIENE, entonces tú dices no, no quiero, solo quiero predicar algo que emocione a mi gente, prosperidad y todo. Las personas modernas, iglesia moderna, solo esta simple cosa temes que cuando te enfoques en el arrepentimiento, perderás ovejas como forma de persecución o algo así. O si lo llevamos a la reunión de pastores, temes que te digan que no, no, siéntate. Queremos hablar de otras cosas.

Si puedes temer ahora, incluso como cristiano, trabajar con EL SEÑOR en público para anunciarles a esa firma legal, a ese centro médico donde eres médico o eres abogado, temes anunciarles que eres nacido de nuevo. Porque podrías perder tu trabajo, o el jefe podría comenzar a buscar su camino para sacarte de la empresa.

Si tememos ponernos de pie con JESÚS en este momento, cuando aún no exige sacrificios. Sé, por supuesto, que hay lugares donde los pastores son perseguidos, recibo un mensaje de ellos, pero estoy diciendo en el ámbito general de las cosas, todavía estamos en la era de la iglesia. ¿Cuánto más en esa dispensación? Así que EL SEÑOR está diciendo aquí que vendrá a probar a los habitantes. Así que son para probar. Vamos a mirar un poco aquí, y hay dos cosas aquí. Te das cuenta de que estoy comenzando a hablar del hombre de la maldad.

Así que estoy comenzando a hablar del hombre de la maldad. Pero hay otro lado. El juicio es general. También viene el Rapto del cielo, hay juicio vas a ver la destrucción de la tierra, los planetas chocando, terremotos, el agua convirtiéndose en sangre y todo eso. Así que es total. Así que si en este momento dices que te gusta predicar o no quieras recibir a CRISTO porque eres una persona rica en el mundo, te estás apoyando en tus bienes raíces, en tu riqueza, pero ÉL dice que todo eso va a ser demolido. Así que cuando atravesemos esto, ¿realmente vale la pena ignorar el anuncio? ¿Me entiendes ahora?

Así que paso a paso, veamos hasta dónde podemos llegar y luego lo ajustamos, ¿verdad? ¡Aleluya! Así que, **¿es esta persona capaz?** **¿Es esta persona capaz de nacer de nuevo?** Eso es donde lo dejamos.

Y vemos muy claramente que el mayor avivamiento en la historia de la Biblia tendrá lugar dentro de la tribulación. **¿No es asombroso?** Y se reduce a lo mismo. Sigo diciendo que, ya sabes, ellos decían que no creemos, no queremos creer en JESÚS. Estaban haciendo lo suyo. Seguiste yendo a ellos. Por favor, **¿pueden aceptar AL SEÑOR?** **¿Pueden arrepentirse?** Dicen que no queremos. No creemos eso. Pero ahora, cuando ocurre El Rapto, ha tenido lugar un enorme evento global y monumental, y ha sacudido la tierra y la ha puesto patas arriba. Ahora, una vez que eso ha sucedido, de repente se dan cuenta. Un momento. **Así que JESÚS es real. Ha llevado a nuestros amigos aquí. Las personas han desaparecido de aquí.**

Luego, **Número 2** se dan cuenta, un momento, así que **DIOS es real. Número 3**, un momento, así que **el cielo es real**, las personas se han ido, un momento. Entonces, **eso significa que incluso el infierno es ¿qué?** Así es como ocurre el mayor avivamiento en la tribulación y la gran tribulación. Es asombroso porque de repente se dan cuenta. Así que déjame dividir esto para ti, dice. **Aquí tenemos 3 zonas, los santos del Antiguo Testamento, tenemos la iglesia y los santos de la tribulación se convierten automáticamente en santos de la tribulación.** Si es un cristiano que quiere adorar o si es alguien que rechazó a JESÚS en esta vida, en esta era, y luego ahora la realidad del monumental acontecimiento del Rapto, personas reales se han ido allí arriba. Puedes imaginar la visión de cualquiera de las visiones, incluso la visión del 15 de enero de 2017 o cualquiera de las visiones que tomes.

Puedes imaginar especialmente la del **15 de enero de 2017**. Puedes imaginar cuando cruzaron así y luego apareció la nube y aparecieron escaleras gloriosas. Hay otros detalles. Ellos tienen turbantes blancos, llevan vestiduras blancas, y la vestidura tiene esta conexión, otra ropa conectando aquí al cuerpo, conectando la manga aquí, y el turbante blanco fluyendo así. Y algunos de ellos están sosteniendo niños. Eso me desconcertó un poco porque, ya sabes, cuando pensamos que es personal, estás ahí solo. Pero solo más tarde entendimos lo que EL SEÑOR estaba diciendo, que EL SEÑOR estaba diciendo que en ese día también **hay una gran reunión, no solo una reunión con CRISTO, sino con tus seres queridos. Las familias se unirán, aquellos que murieron santamente antes.** Así que, porque no entendía, **¿por qué están las familias?** No, ÉL quiso decir reunión una vez que estén allá arriba con tus seres queridos que murieron antes cuando nacieron de nuevo, **¿verdad?**

Así que es una ventaja para ti nacer de nuevo y ser justo y santo, no importa a qué hora mueras. Si mueres antes del Rapto, tu alma va a estar en la presencia consciente de DIOS y se te da un cuerpo temporal, un cuerpo intermediario. Y luego vendrás con CRISTO en ese día, tu cuerpo, ya sea que haya sido cremado y las cenizas esparcidas en el océano, el poder de la resurrección, el poder de regeneración, el poder de renovación de JESÚS lo llamará de regreso. La forma en que llamó de regreso a Lázaro del pasado, que está fluyendo de regreso a células y órganos reconstituidos y todo. Ni siquiera oyés que Lázaro dejó ese lugar cojeando y estaba mentalmente inestable. En absoluto, perfectamente normal. Lo llamó todo de regreso. ¡Aleluya! ¡un día muy serio!

Así que ÉL dice que hay estos tres grupos:

- los santos del Antiguo Testamento,
- y luego ahora tienes la iglesia
- y tienes los santos de la tribulación.

Así que ahora hay el grupo que recibe a CRISTO en ese tiempo llamado los santos de la tribulación. La oportunidad nuevamente para esta iglesia que vi rodando en el polvo, rechinando dientes y llorando

amargamente. Tienen otra oportunidad allí, pero ahora el tipo de recurso, los tipos de compromisos, los involucramientos son diferentes. Hay una matanza,

Así que el avivamiento en la tribulación será, de hecho, la mayor cosecha de almas en toda la historia de la Biblia, ¡Aleluya! Así que los santos de la tribulación serán enormes en número.

Voy a ir al capítulo 7 de Apocalipsis en breve. Si comienzas desde el capítulo 7, versículo 9, dice lo siguiente:

Apocalipsis 7:9 (RVR) *Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos.*

De todos los idiomas, de todas las razas, de todos los continentes, de todas las islas, ¡Aleluya! ¡Gracias a DIOS! ¡Gracias a DIOS! ¡Gracias a DIOS! de cada etnia, de cada raza. ¡Aleluya!, dice que, de cada nación, de cada tribu y pueblo y lengua. Vi esa gran multitud. Míralo ahora, **que nadie podía contar. ¡Aleluya ¡nuestro DIOS gana otra vez! Así que puedes imaginar cuánto ama EL SEÑOR tu alma que los sigue allí con otra salvación, otra oportunidad de arrepentimiento cuando rechazaron.** Este año EL ESPÍRITU SANTO ha sido levantado. Ahora ÉL está localizado en ciertas personas solas, pero luego aun así da una oportunidad.

Y ahora hay una manera particular de vencer al diablo, una forma diferente, déjame solo terminar esto. ÉL dice, luego iré al capítulo de Apocalipsis. Creo que es el capítulo 12, versículo 11. Iré más tarde, pero por un momento dice que: *después de esto, miré y delante de mí había una gran multitud, una gran multitud que nadie podía contar.* **¿Por qué?** ¡Ni siquiera puedes alabar AL SEÑOR! Puedes imaginar que EL SEÑOR gana. Aún los sigue allí. Hay una oportunidad. Pero luego quiero caminar a través de las circunstancias bajo las cuales naces de nuevo. Son insopportables. Hay decapitaciones. Eso significa la separación de la cabeza del cuerpo. Ay, ay, ay. Porque se dan cuenta de repente que el infierno es real y **comienzan a anhelar seguir a sus amigos que se fueron en El Rapto.**

Anhelan seguirlos, porque se dan cuenta de que caen en una circunstancia que es insopportable. La tribulación, la gran tribulación, son totalmente insopportables. Los juicios, los terremotos, el Anticristo, la matanza, el carníbero. No puedes. Desearía tener tiempo para tocar incluso la marca de la bestia.

No puedes comprar. Y la gente te denunciará, como ves, cuando EL SEÑOR me pidió que trajera juicio sobre Ucrania. **¿Alguna vez te has preguntado por qué hubo una gran reunión de los pastores más antiguos e internacionales fuera?** Teníamos una carpa aquí afuera y luego les dije esa mañana tres meses antes: Y luego les dije que EL SEÑOR acababa de hablar conmigo. Veo una gran guerra global que viene a la tierra. Y luego veo que el líder de esa nación reclama parte de otra nación, diciendo que estas son nuestras personas. Hablan nuestro idioma, tienen nuestra cultura. **Sabes, cuando DIOS habla, está en los detalles. Es asombroso.**

¿Cuándo? Ahora deja que lo repita aquí y veamos lo que dijo Vladimir Putin, qué reforma especial y qué discurso encendido fue transmitido por toda Rusia y el mundo. Putin esencialmente reclamó a Ucrania. Dijo que Ucrania no es solo un país vecino, es una parte integral de nuestra historia, cultura. La Ucrania moderna fue creada completamente por Rusia, por la Rusia comunista bolchevique para ser exactos. Déjenme enfatizar una vez más que Ucrania para nosotros no es solo un país vecino. Es una parte integral de nuestra propia historia.

Como cuando fui a Concepción y dije Concepción, Concepción, Concepción, DIOS está llamando a la Concepción. Arrepíntete. Cuando llegó el momento, cada agencia de noticias, la ABC Australiana está aquí y lo que la concepción, el epicentro es la concepción. Todos repitiendo mis palabras, Concepción, Concepción. Es asombroso cuando lo juntamos. Escuchas esto ahora, concepción, que la concepción,

regresan a JESÚS. DIOS está llamando a la Concepción, está llorando por la Concepción, para que la Concepción regrese a JESÚS. DIOS está pidiendo a todos en Concepción que comiencen a arrepentirse. Concepción, Concepción, se acabó el tiempo para la inmoralidad sexual. Inmoralidad, esa concepción, Concepción, concepción, concepción.

Las noticias concepción, están pidiendo a todos que se arrepientan. Esto es una noticia de última hora de CNN, un terremoto de 8.8 muy fuerte en Concepción. Un terremoto masivo ha golpeado a Chile. Concepción, la segunda ciudad más grande del país, Concepción, en el centro de Chile. El que es la segunda ciudad más grande de Chile, concepción.

Y entonces, si lo volvemos a esa escritura para que podamos ver qué sucede durante el conocimiento allí, ÉL dice, mira esto ahora, **¿qué sucede allí?** Ahora volvamos donde luego dice, incluso los habitantes de la tierra, por supuesto, los permitidos ya se han ido. Hay una situación allí, **¿verdad?** Y luego dice, después de esto miré y ante mí había una gran multitud que nadie podía contar. Puedes imaginarte ese avivamiento. Eso es un avivamiento masivo. Pero ves, las opciones estaban ahí para tomar AL SEÑOR aquí.

Luego dice, porque de repente, como dije, se dan cuenta de que el cielo es real **Número 2** eso significa que el infierno también es real. Y luego quiero llegar a un lugar donde también leen la Escritura, porque ahora todos regresan a la Escritura. Y debes asegurarte de esconder la Biblia porque llega un momento en que el Anticristo comienza a quemar Biblias y quitar las Biblias de las personas. Si te capturan con la Biblia, te matan, asesinan. Mata a las personas por la palabra. Así que de alguna manera tienes que esconderla.

Tienes que esconder la palabra para poder referirte a ella, para saber. Así que solo permíteme leer esto. Esto es asombroso, ¡Aleluya! Para mí es diferente y verás un poco de nuestra participación en ello. También es una cosa muy seria que EL SEÑOR está anunciando LA VENIDA DEL MESÍAS. La iglesia debe prestar atención porque lo que está por venir, lo he visto, es increíble. De hecho, la oscuridad, la oscuridad sumerge la tierra. **¿Por qué?** Porque entonces la luz, la iglesia, ha sido llevada, **¿verdad?**

Así que dice aquí, una multitud que nadie podía contar, de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas de pie ante El Trono de DIOS TODOPODEROSO y del Cordero. Estaban vestidos con ropas blancas y sostenían ramas de palma en sus manos. *Y clamaron en voz alta: 10 La salvación pertenece a nuestro DIOS, que está sentado en el Trono y al Cordero.* Muy poderoso. **11** Todos los ángeles estaban de pie alrededor del trono y alrededor de los ancianos y las cuatro criaturas vivientes. (Recuerda que he interactuado con estas criaturas). Se postraron sobre sus rostros ante el trono y adoraron a Dios.

Continúa hasta 13:14. Estamos avanzando, ÉL está diciendo : **12** diciendo: Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría y la acción de gracias y la honra y el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén. **13** Entonces uno de los ancianos habló, diciéndome: Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido? **14** Yo le dije: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero.

¿Dónde estás en este punto en que finalmente lo lograron, lo que significa que derrotaron a Satanás? Apocalipsis 12:14, así que, por lo tanto, están ante EL TRONO DE DIOS y el templo, Sí, así que ÉL dice nuevamente, Ahora dice que lo vencieron por el poder de LA SANGRE DEL CORDERO y por la palabra de su testimonio. No amaron tanto sus vidas como para evitar la muerte. Entonces, de hecho, triunfaron al no permitir que el diablo les hiciera renunciar a JESÚS. Triunfaron al ofrecerse a ser asesinados. Sí. ¿Quieres recibir a JESÚS? ¿Quieres continuar con JESÚS y te matamos o renuncias a ÉL y te damos la marca de la bestia?

Pronto verás que la marca de la bestia no es una broma. La marca de la bestia no es una broma. Es eterna. Una vez que la recibes, no se puede revertir. Una vez que la recibes, debes entrar al Lago de Fuego. Por eso estos aquí no retroceden. Se dan cuenta de que ahora tienes que elegir entre dos áreas: el Lago de Fuego y el Reino de los Cielos, y deciden ofrecer sus cuellos para ser degollados. Y alineas a las personas. Degüellas al primero y después de degollar al primero lloras de esa manera, untando, haciendo eso aquí, y luego viene el siguiente. ¿Tú también quieres? ¿Puedes imaginarlo? ¿Puedes imaginar eso?

¿Puedes imaginar eso? No quiero que no te des cuenta completamente de que el problema al ignorar el problema, una vez que consideras dos cosas. De hecho, lo divido en tres.

- Número 1, consideras que ahora, después del Rapto, fue predicado y profetizado, y seguro que ocurrió, y personas reales que conoces se han ido. Luego te das cuenta de que, en primer lugar, el cielo es real. Es tan real, dejaron aquí su ropa, relojes, sombreros, zapatos y calcetines.
- Número 2, comienzas a darte cuenta que el infierno también debe ser real. Así que rápidamente comienzas a elegir entre los dos destinos. El infierno es tormento eterno, lo cual vamos a ver ahora en Apocalipsis 14. Pero por ahora, estamos aquí. Entonces, está diciendo tormento eterno y gloria eterna, vida eterna, y luego
- Número 3, el anhelo de unirte a tu gente. Allí comienzas, SEÑOR. Déjame ser degollado. Pero son degollados por millones, los más grandes, millones. El mayor avivamiento en toda la Biblia tiene lugar en ese momento. Cuando EL SEÑOR me mostró la visión de la iglesia, las personas que no lograron entrar, quedaron atrás, no lograron entrar Al Rapto. Es un mensaje serio, es una advertencia seria para esta generación. Dice que no amaron tanto sus vidas como para retroceder ante la muerte o temer a la muerte. ¡WOW! Ahora se rindieron. Dijeron, prefiero que me mates, porque si no me matas y renuncio a JESÚS, es peor en el lago de fuego. Porque ahora comienzan a leer las Escrituras.

Recuerda, están buscando información. ¡Aleluya! Así que debes ir y mencionar esto, a la gente en India, debes ir y decirles no, no, no, no. Solo recibe la carga ahora. Solo sé santo ahora. No entres en eso. No tomes riesgos si no puedes soportar pequeñas pruebas aquí. ¿Cuánto más decapitaciones y demás? Así que eso es muy serio. Y está diciendo que serán mártires, se convertirán en mártires, mártires asesinados por la fe. ¿Cuántos querrían ser mártires? Y entonces, por supuesto, ves ahora que esa es la manera excepcional de DIOS de recompensarlos y llevarlos a la Gloria, millones sobre millones. Ahora serán declarados como desaparecidos. Pero adivina qué, ahora estos chicos aceptarán ser degollados para ir a unirse a ellos, ¿verdad? Dicen que algunas de las personas que quedaron, que estaban rodando aquí, son aquellos que eran críticos. Cuando se está haciendo el anuncio de que EL MESÍAS está viniendo, deciden criticar.

- Número 4 algunas de las personas que estaban, algunas de las personas que estaban rodando aquí, se ofenden. Dirán que no, yo fui a la iglesia y por la forma en que se comportó ese pastor, me ofendí. Me salí de la iglesia. Pero mira esto ahora. No entendieron que todos han pecado y están destituidos de la Gloria de DIOS. No permitas que el pecado de otro hombre ahora te haga entrar al lago de fuego. No lo hagas. No entienden que JESÚS fue a la Cruz y se ofreció para purificar a los pecadores. No dejes que la ofensa. Sabes, el diablo usa la ofensa.

Estas personas aquí, algunos de ellos dicen que, porque vi la manera en que el otro pastor se comporta con el dinero o se comporta con las mujeres, decidí que no, no quiero. Pero ¿cómo? ¿Ahora mira de dónde vienes? Así que esto es muy serio, Bendecido pueblo, muy crítico. Esto de decir que salí de la iglesia porque mi pastor hizo algo, ¿qué? No, solo encuentra la Biblia, encuentra la salvación, encuentra otra iglesia si quieres donde se predique la Biblia. Pero no termines en esto porque ÉL dice: que ahora ellos desechan sus propias vidas y ofrecen sus cuellos para ser degollados. Así es como adorar a JESÚS.

Eso es increíble. Y entonces dice, **Romanos 3:26**, porque todos han pecado y están destituidos de La Gloria de DIOS.

Eclesiastés 7:20 Dice que, de hecho, no hay nadie en la tierra que sea justo, nadie que haga lo correcto y nunca peque. Pero ya están ofendidos. Dicen que no, la razón por la que no entraron es porque el pastor los ofendió. Para nada, para nada. Bendecido pueblo. Entonces, **¿quiénes son ellos?** Solo estoy tratando de aclararlo para ustedes. Cuando EL SEÑOR me mostró esa visión de personas que se quedan atrás.

Y ÉL está diciendo que en este momento **Lucas 15, versículo 7**, ÉL está diciendo, les digo que de la misma manera habrá más gozo en el cielo por un pecador que se arrepiente que por 99 personas justas que no necesitan arrepentirse. Vivimos en un tiempo en que la iglesia se ha negado a arrepentirse.

Oh, qué triste. Cuando traes el mensaje del arrepentimiento, **¿sabes lo que te citan?** Te citan **Romanos capítulo 8, versículo 1**. Porque no hay condenación para los que están en CRISTO JESÚS. Bueno, entonces, **¿podemos simplemente tener una conversación sobre este asunto?** **¿Podemos simplemente tener una conversación sobre eso?** **¿Qué significa exactamente estar en CRISTO JESÚS?** Solo eso necesitamos manejar, ¿verdad? ¿Significa continuar en el pecado y luego lo clavas con ellos? Pero no quieren, **la iglesia moderna no quiere arrepentimiento, y sin embargo dice que EL SEÑOR no vino por los 99 justos que no necesitan arrepentirse. Ellos rodarán aquí llorando, y su forma de adoración será a través del degüello.** Ya no valorarán sus vidas.

Ve a India y diles que ya no valorarán sus vidas, porque ahora se habrán dado cuenta de que el infierno es la puerta, el infierno está abierto de par en par, y luego está el cielo, y el cielo llega a través del sacrificio. Así que prefiero quedarme y que el cuchillo me corte, y luego te vas. Pero ves, ahora estás hablando con alguien que morirá por EL SEÑOR. Recuerda, te he compartido personas que he visto, Mira esto. Ahora EL SEÑOR muestra todo. Esa es la primera cosa que te muestra. ÉL dice, morirás por mí. Sí. Y luego, uno de los días cuando mostró eso. Entonces, cuando llega el día, cuando me mostró cómo sucederá. Mira, ahora finalmente, ÉL mismo, el que estamos leyendo, el hombre sin ley.

Y entonces odiarán a cualquiera que testifique sobre la justicia. Los medios odiarán a cualquiera que predique santidad. Y he visto cómo se derrumban los edificios, los terremotos. Verás que pronto habrá terremotos mayores porque el mundo entero se vuelve y adora a Satanás. Así que la ira de DIOS llega en gran medida. Pero, cuando llega el día, ellos están celebrando. Así y finalmente, el asesinato. He visto todo. Eso es lo primero que EL SEÑOR te muestra. Pero lo hermoso es que en el momento en que matas el cuerpo, la vida simplemente descansa así y mira, observa los cuerpos muertos, vive instantáneamente. Así que no hay necesidad de temer. ¡Aleluya! es estar con CRISTO.

Esteban se arrodilló y dijo: recibe mi alma, recibe mi espíritu. ¡Aleluya! Por eso no retroceden. Pero aquí dice, **te digo que de la misma manera habrá más regocijo en el cielo por un pecador que se arrepiente que por 99 justos que se niegan a arrepentirse.** Así que EL SEÑOR está diciendo que JESÚS mismo, todos escúchenme ahora. Muy bien. JESÚS mismo, EL SEÑOR JESÚS mismo. **¿Recuerdan el jardín de Getsemaní?** Cuando lloró, **el peso era demasiado y clamó a DIOS EL PADRE.** Y le pidió, **SEÑOR,** **¿puedes quitarme esta copa, la copa de la ira?** Pero, sin embargo, que no sea mi voluntad, sino la tuya.

Y DIOS EL PADRE tuvo una oportunidad para quitar la copa, ¿verdad? Oh, sí, no, no, en ese momento, justo en ese momento, podríamos haberla quitado y decir, encontraremos otra manera o terminemos con estas personas y empecemos con un nuevo proyecto. Tuvo la oportunidad. Lo hizo en los días de Noé. Mató a todo el mundo. DIOS EL PADRE tuvo una oportunidad real. Dijo, por favor, **¿puedes quitarme esta copa?** Y luego EL PADRE se negó. Se negó a hacer eso. **¿Qué significa que EL PADRE se**

negara? ¿Qué significa que EL PADRE se negara a quitar la copa de la ira que está pesando sobre EL MESÍAS? Demasiado pesada, en otras palabras.

En otras palabras, DIOS EL PADRE estaba diciendo que no hay otra manera para que la humanidad entre en El Reino de DIOS, excepto a través de un solo hombre llamado JESUCRISTO DE NAZARETH. Si ÉL no lo hace, no hay entrada, mi SEÑOR. Así que, por lo tanto, estas personas que ves hoy adorando el budismo, el hinduismo, el islam en todas partes, los templos están llenos aquí en Nairobi, hay un problema. Tenemos que ir allí. Tenemos que ir y decirles que solo JESÚS es el camino. De lo contrario, rodarán aquí, rodarán en el polvo, crujirán los dientes, se lamentarán. Ojalá lo hubiera sabido. Ahora sé que la Biblia es verdadera.

Pero déjame decirte una cosa, **en el infierno, en el lago de fuego, todos son creyentes en JESÚS**. Todos los que entran en el lago de fuego, finalmente creen que **Juan capítulo 3, versículo 16**, es en realidad cierto. Ahora finalmente creen, ¡oh! algo aquí, lo mismo aquí. Finalmente creen que, ¡vaya!, solo JESÚS es el camino. ÉL dijo que solo hay un camino para que el hombre vea El Reino de DIOS. **Juan 14:6** dice: JESÚS respondió, Yo soy el camino. **¿Dijo que soy uno de los caminos?** No en absoluto. **No dijiste que soy uno de los caminos. Dijo que soy el único camino**, el único camino. Así que no se trata del hinduismo o de Hare Krishna, ni de nada de eso. No se trata del budismo, de algún dios budista o de Mahoma, nada de eso. Es solo JESÚS. Necesitamos llegar a estas personas con el evangelio salvador de JESÚS porque ahora sabemos cuán terrible es lo que está delante. Es nuestro papel. Incluso tú, alguien te alcanzó.

Alguien tuvo que alcanzarte, con el evangelio para que estés aquí. Así que necesitamos hacer el esfuerzo. No importa cuánto tiempo te abusen, **¿verdad?** Haz el esfuerzo hasta que se conviertan. Incluso tú, alguien trabajó contigo y trabajó contigo hasta que naciste de nuevo y la ventana aún está abierta. Necesitamos hacer un avivamiento en India para que los cojos caminen, los ciegos vean, para que los hindúes vean, los sordos abran los oídos para que los hindúes vengan a JESÚS. Porque ÉL dice: **Yo soy el único camino, la única verdad y la única vida. Cualquiera que no tome esto ahora, nadie viene al PADRE sino por mí. Cualquiera que no lo acepte, rodará aquí, crujirá los dientes. ¿Entiendes que esa es la carga del evangelismo? Ese es el mensaje que viene con eso.**

Muy serio, muy, muy serio. ÉL dice: Yo soy el único camino. De lo contrario, EL PADRE habría quitado esa copa ese día y sanado de otra manera. Pero EL PADRE, por mucho que ame al Hijo, no iba a quitar la copa porque solo hay un camino. Si no lo hace, la humanidad está condenada. ¡Aleluya! Y para mí, incluso soy Privy, Privy significa que estoy al tanto. Estoy en la ley de la conversación que tuvo lugar en el monte de la Transfiguración. Cada detalle más la instrucción: Ve ahora, el camino ha sido abierto. Solo ve y termina. El camino ha sido abierto. Es seguro.

Muy serio. ÉL dijo: Yo soy el camino. No hay otro camino. Dice que todos los otros caminos que el hombre ha tenido para intentar alcanzar a DIOS, como la Torre de Babel, han fracasado. Incluso en **Génesis 3:7**, han fracasado. Dice lo siguiente en **Génesis 3:7**, dice: *Entonces se abrieron los ojos de ambos y se dieron cuenta de que estaban desnudos. Así que cosieron hojas de higuera y se hicieron coberturas, pero aún estaban desnudos. No podían aparecer ante el Padre. Hasta Génesis 3:21*. Mira eso ahora. En 3:21, entonces ÉL instituye, instala la adoración de LA SANGRE DEL CORDERO, la primera muerte, la primera muerte desde la creación tiene lugar. Luego dice: Entonces EL SEÑOR DIOS hizo túnicas de piel para Adán y su esposa y los vistió. Entonces pueden tener comunión.

¡Aleluya! El mensaje de la iglesia que queda, las personas que quedan, puede que ni siquiera sean juzgadas. Las personas que rechazan el evangelio ahora, que rechazan el anuncio ahora, que rechazan a JESÚS ahora. El mundo que rechaza a CRISTO, los que dicen: Oh no, nosotros, somos budistas, somos hindúes, somos musulmanes, somos lo que sea. Y hoy en día incluso están consagrados, inscritos

en la Constitución. El hecho de que su tipo de idolatría está institucionalizado y legalizado por la ley. En algunos países incluso dicen que no puedes convertirte. ¿Cómo ahora, cuando sabemos que solo JESÚS es el camino, qué haremos? Debemos seguir adelante y predicar el evangelio porque el evangelio tiene la manera de llegar al corazón. Aquel que creó el alma y el corazón, ÉL sabe qué, si lo presenta al corazón, el corazón se convierte. Si presenta a un cojo caminando, entonces todo el pueblo musulmán, vienen a Mombasa, ¡Aleluya!, y dicen: DIOS SANTO como este. **¿Cómo podemos entrar con zapatos?** Oh sí, no debemos rendirnos. **¿Entiendes ahora?**

Porque la ventana aún está abierta, el tiempo aún está ahí. ¡Aleluya! Y en ese momento me sorprendió. Caminó tantos kilómetros en las calles de la ciudad. **¿Quieres que esto suceda? ¿Dónde?** En India para que asalten la ciudad. **¿Cuál es el mensaje?** Que JESÚS ha levantado a un cojo. Y luego, cuando vienen y dicen: Pero ese cojo, lo conozco. **¿Quieres decir que está caminando ahora?** Incluso yo estoy corriendo allí. ¡Aleluya! Debemos llevar esto a India. Lo estamos llevando a India porque EL SEÑOR que creó el corazón, **ÉL sabe que, si presenta algo al corazón, el corazón se sentirá convencido, convertido.** ¡Aleluya! Muy serio. Estamos hablando de cosas prácticas aquí, cosas que están sucediendo en esta tierra, en este avivamiento, en este ministerio.

El VIH ha sido sanado y dice aquí que los caminos del hombre, si miras **Génesis 3:24**, la puerta está cerrada. El esfuerzo humano no puede progresar hasta que DIOS venga con **Génesis 3:15** cuando trajo el evangelio, ¡Aleluya! ÉL dice: Solo JESUCRISTO salvará a este mundo. Debemos predicar a JESÚS. Sé que hay una tentación de predicar prosperidad, pero volvamos a predicar la Cruz y la Sangre. **Volvamos a predicar a JESÚS. ¡Aleluya! Murió y resucitó. Murió y resucitó. Murió y resucitó.** Puedes predicar eso durante 20 años, seguirás teniendo razón. Estás en lo correcto. ¡Aleluya! **Entonces está diciendo que aquellos que rechazan la oferta, en lugar de ofrecer la salvación, de ofrecer el sacrificio de la sangre, aquellos que rechazan la oferta de la salvación de la sangre. Como la iglesia de esta era.** Son los que están rodando aquí, que EL SEÑOR me mostró.

Rechazan la Cruz de la Sangre, la verdadera esperanza de la salvación, porque la sangre es el poder del evangelio. La Cruz es el corazón, el corazón del evangelio. Que cuando quitas la santidad del evangelio de JESÚS, se convierte en otra religión, incluso peor que el hinduismo, porque EL SEÑOR dice que su condición final es peor que la del principio. Y por eso necesitamos ser muy cuidadosos. Así que EL SEÑOR está diciendo que estas personas, la tribulación ha llegado, el sufrimiento ha llegado como nunca antes. Y estas personas, se les dio una oportunidad, pero rechazaron los principios del evangelio.

Oh no, si pones eso bien, solo esa declaración por sí sola, capturas a toda la iglesia globalmente. Ahora mismo están en algo más. Dicen que no, ese es un evangelio muy antiguo. Ahora ves, sabes, la gente es más de lo que han rechazado la muerte sustitutiva, lo que significa **Lucas capítulo 9:23**. Entonces les dices a todos: *quien quiera ser mi discípulo, en otras palabras, mi discípulo. En otras palabras, quien quiera ser ciudadano del Reino de DIOS, sígame Al Reino de DIOS.* ÉL dice que *quien quiera ser mi seguidor, mi discípulo, el ciudadano del Reino de DIOS debe negarse a sí mismo, tomar su Cruz y crucificar su carne diariamente.* Oh no, la iglesia moderna, India es rica. La iglesia moderna no lo quiere.

Los estás invitando a sufrir diariamente o nada en absoluto. No les gustará eso. Incluso a los pastores no les gusta. Pero ÉL está diciendo que la Cruz es dolorosa y la iglesia actual sabe que cuando tomas la Cruz, eso significa que estás crucificando la carne diariamente, diariamente, y es doloroso. Así que EL SEÑOR está haciendo una invitación para que perseveremos en sufrir con ÉL. ¡Aleluya! Y así, veamos las circunstancias bajo las cuales los horrores, el terror, de hecho, terror es la palabra, las dificultades, los sufrimientos que suceden dentro de la tribulación. Bien, déjame describirte. Nunca se ha calificado. No hay referencia para esto en Daniel 12:1. ÉL dice lo siguiente,

Daniel 12:1 (RVR) Entonces se levantará Miguel, el gran príncipe protector de tu pueblo. Habrá un período de angustia, como no lo ha habido jamás desde que las naciones existen. Pero tu pueblo será liberado; todos los que están inscritos en el libro.

Déjame mostrarte lo que mi Miguel, este tipo de misterio, cuando hice una profecía, esa es la diferencia entre venir aquí e ir a otro lugar, porque aquí puedo compartir contigo cosas más profundas que no encuentras en otro lugar, interacciones más profundas con DIOS.

Así que EL SEÑOR me muestra en un sueño. Me muestra a los tremendos ISIS, ISIS desde la frontera Siria preparándose para venir y atacar a Israel desde la frontera Siria. Entonces tengo una conversación con EL SEÑOR de ida y vuelta. Le pregunto, DIOS PADRE, le dije, si ISIS viene, entonces **¿por qué no protegemos a Israel?** Porque ahora podía ver que querían venir, como ÉL me mostró, mira, mira, quieren atacar. Eso sería alrededor de los Altos del Golán, ¿verdad? Entonces simplemente pregunté, en esa conversación, dije, **¿por qué no protegemos a Israel?** Para que ISIS no pueda atravesar.

Y luego EL SEÑOR aceptó. Luego le dije, por favor, ven, estrictamente a lo largo de la frontera. **La palabra es estrictamente a lo largo de la frontera**, lo que significa proteger. De lo contrario, si vienes a otro lugar, la gente no sabe que estás protegiendo, pero ven estrictamente a lo largo de la frontera y protege a Israel. Pero es asombroso porque simplemente quiero plantear el caso de Miguel. Lo que oyes allí sobre Miguel es increíble. Si comarto ahora lo que veo y la gente no ve, es increíble. Así que hice una profecía, **en 2012**, y ahora llamé a DIOS PADRE. Fue en vivo en la televisión y también en la radio. ÉL lo hizo en vivo a nivel global. Y lo llamé para que fuera a proteger la frontera de Israel con Siria por el peligro que representa ISIS, que proteja de ISIS. Luego terminé la profecía. Y ahora, cuando llegó el momento de cumplimiento, sabes, ahora ves, mi mayor preocupación también es por el modernismo. A veces te preocupa cuando te encuentras con Israel.

Bien, sé que me encuentro con líderes de Israel. Pero a veces, parte de la reunión es, primero que todo, presentar quién está a punto de hablarles. ¡Aleluya!, por el modernismo. Muy moderno. ¡Aleluya!, están tan modernos ahora. Olvidan el antiguo código de Israel. Están olvidando sus maravillas. Todo ese viaje desde Egipto, lo han olvidado, porque ahora las generaciones y lo que sea y el modernismo entra y a veces la gente ya ni siquiera cree. A veces la gente está en religiones de Nueva Era. **¿Puedes imaginarte ir al monte Himalaya?** Así que el mayor miedo también era que cuando venga, **¿podrán reconocerlo?** Pero DIOS es muy poderoso.

De hecho, me sorprendió mucho. Así que eventualmente, cuando vino, escuchemos las huellas. Cuando escuchas a Adán, tenían las huellas de DIOS. Escuchemos (video) estrictamente a lo largo de la frontera, como te dije, hasta que las FDI bajen sus armas y comiencen a grabar. Cuando escuchas que Adán y Eva tenían las huellas de DIOS caminando en el calor. Ahora esto es, y recuerda que solo era a lo largo de la frontera, solo a lo largo de la frontera. Incluso recientemente, cuando les dije que viene una gran guerra con Irán, pero Hashem, Hashem me ha enviado por que quiere protegerlos. ÉL te protegerá mejor.

Seguí mostrándoles esto y dijeron, pero sabemos esto. Cuando sucedió, estaba en el Golán ese día. Saben esto. (Mostraron video) Este fue EL SEÑOR que vino. No, **¿eres tú?** No. Mira, mira ahora, **¿estás viendo el arma así?** En absoluto. El arma es DIOS que ahora está protegiendo la frontera. Dicen que la tierra a la que vas es la tierra que EL SEÑOR tu DIOS ama. No es como la tierra de Egipto, donde quieres sacar agua de la noche y regar a pie. Como un agua de un jardín de vegetales y riegas las hectáreas de maíz y trigo. En absoluto. Es la tierra que EL SEÑOR tu DIOS ama así. Todo lo que necesitas hacer es dormir y EL SEÑOR TU DIOS la regará por ti. Solo cubre bien tu manta. ÉL verterá desde el cielo siempre que camines recto con ÉL. ÉL traerá riego por sí mismo y traerá la cosecha. Es la tierra de colinas y montañas. No tiene río ahora. No tiene el río Éufrates. ¡Aleluya! Mira esto y veamos cómo los periódicos informaron exactamente mis palabras de profecía. Mira eso.

Mira mis palabras. El pilar de nube defiende la frontera de Israel y Siria. Otro más. La enorme Nube de DIOS protege a los israelíes de ISIS. La palabra exacta de la profecía sobre ISIS. Mira esto ahora. Otro pilar bíblico de nube protege a Israel de ISIS. Eso es asombroso. Como si estuvieran leyendo de la profecía. Concepción, concepción, concepción, **¿qué te pasa, concepción?** DIOS clama por Concepción. Por favor, Concepción, arrepíntete, Concepción. DIOS está clamando y cada agencia de noticias gritó concepción y cuando digo frontera con Siria, ISIS, todo fue repetido, incluso recientemente cuando estuve allí. Dije, **¿hablaron ustedes de mi profecía y lo escribieron o qué?** ¡Aleluya!

Y, sin embargo, la razón por la que mencioné esto es porque dice Miguel, el gran Príncipe, porque ahora quería mencionar las circunstancias del terror, los tiempos terribles en los que esta gente rodante ahora tendrá que aceptar a JESÚS, las circunstancias cuando mencioné **Daniel capítulo 12** y vine para mostrarte sobre la nube. **¿Por qué?** Por Miguel, Miguel el gran Príncipe que protege a tu pueblo. Ahora déjame decirte una cosa. Lo que la gente no ve, lo que ahora veo, lo que veo es que cuando vino, cuando me respondió y vino e iba a lo largo de la frontera,

Número 1 que no pudo entrar adentro. ¿Te has dado cuenta de eso? En absoluto. Porque aún no es el momento. No es aún el momento. Solo recientemente, cuando fui a Jerusalén en junio. Entonces me mostró el sueño, cómo vino. La nube vino y tocó el suelo. Cuando tocó el suelo, entonces mira lo que hizo.

Fue así, así, así. Tanto, tanto se paró así. Lo que significa que te extrañé. Me sorprendió ese sueño. Vine en vivo al aire justo después de eso. A la mañana siguiente, vine en vivo al aire. No era aún el momento para que ÉL entrara. Por eso ves que está del lado sirio, del lado sirio. Pero lo que la gente no ve es esto. Vi que cuando viene, cada pulgada de la frontera de Israel. Mi SEÑOR, tú, olvidas estas cosas que ves en las noticias, cada pulgada de la frontera. Había este inmenso Arcángel Miguel con una espada llameante, y él ponía, él es casi el doble de tu altura.

ÉL ponía llamas, llamas como algo que pones en el fuego, metal, y llamas llameantes y ponía así. Luego levantaba así cada pulgada. Y se multiplicaba a lo largo de toda la frontera, incluso junto al mar. Cubrió toda la frontera de Israel. **¿Estamos juntos ahora?** Esto es serio, ustedes. Lo que está delante es más importante ahora, así que vemos que necesitamos entender entonces también a los ejércitos del cielo con espadas llameantes. Lo que la gente no ve, yo veo un ejército completo protegiendo cada pulgada. Así que olvídate de estas cosas que ves en las noticias, todo aplasta a Israel, te terminarán. No, YAHWEH de los ejércitos, EL SEÑOR de los ejércitos. ÉL está vigilando a Israel, pero dice que será un tiempo terrible, como lo que quiero plantear allí es esto, como nunca ha sucedido desde el principio de las naciones hasta entonces, lo que significa que no tienes referencia. **Ve y dile a la iglesia, dile a la gente que nazca de nuevo.**

Ahora ni siquiera tenemos una referencia para darte sobre ese tiempo y la dificultad y los terrores de ese tiempo como nunca ha sucedido antes. Gracias, como nunca ha sucedido antes. ¡Aleluya! Y hemos visto Daniel capítulo 12, luego en 12:5 y 7, el versículo 7 es lo que puedes comenzar en el versículo 5 siquieres.

DANIEL 12:5-7 (RVR) **5** Yo, Daniel, vi ante mí a dos hombres. Uno de ellos estaba a una orilla del río; el otro, en la orilla opuesta. **6** Uno de ellos dijo al hombre vestido de tela de lino, que estaba sobre las aguas del río: **¿Cuánto falta para que se cumplan estas cosas asombrosas?** **7** Y oí al hombre vestido de tela de lino, que estaba sobre las aguas del río, el cual levantó las manos al cielo y juró por el que vive para siempre: **Faltan un tiempo, tiempos y medio tiempo. Todo esto se cumplirá, cuando termine la destrucción del pueblo santo.**

Lo que significa el tiempo difícil. **Daniel capítulo 12, versículo 1**, esa angustia para el pueblo de DIOS, lo que significa la gran tribulación, que el hombre vestido de lino que estaba sobre las aguas del río levantó su mano derecha y su mano izquierda y luego le oí jurar, jurar, juró. Mira eso.

Él juró por Aquel que vive para siempre. Ese es YAHWEH mismo. Él juró por YAHWEH, mi SEÑOR. ÉL estaba diciendo que la gran tribulación debe venir por 3 1/2 años. No fallará. AY, AY, AY, debo venir. En otras palabras, es una garantía. Hay una certeza, que debe suceder. Recientemente aquí, el **8 de julio y el 11 de julio**. Recuerdo los dos días, uno de ellos cuando estaba sentado allí recientemente y luego me quedé dormido. Y una mano, la mesa que ves allí, y luego una mano desde allá, EL SEÑOR escribió, escribió Apocalipsis capítulo 12, versículo 6. Pero mira cómo escribe. Escribió desde este lado yendo hacia este lado. Y es asombroso porque estoy dormido y ahora estoy viendo esta visión, la mano DEL SEÑOR escribiendo aquí, a un pie de la mesa así, en el aire así.

ÉL está escribiendo **Apocalipsis capítulo 12, versículo 6**. Pero mira esto, está escribiendo desde este lado, yendo así de derecha a izquierda. Pero me hace saber cuándo escribe 6, ya sé cuál es la siguiente cosa que está escribiendo. Conozco la siguiente antes de que escriba, muy poderosamente. Así que Apocalipsis capítulo 12, versículo 6. Entonces aquí ÉL dice, dice la mujer huyó. Así que por siempre será 4 veces, un tiempo, tiempos y medio tiempo, cuando el poder de la gente santa habrá sido finalmente quebrantado. **Todas estas cosas serán completadas. Eso es asombroso. Y luego, por supuesto, eso significa que estarán huyendo. Su poder está roto, ¿verdad? Así que incluso las armas nucleares ya no funcionarán.**

Así que luego **Apocalipsis capítulo 12:6**. ÉL dice lo siguiente que EL SEÑOR escribió recientemente, solo el mes pasado, ÉL dijo que la mujer huyó al desierto a un lugar preparado por DIOS donde podría ser cuidada por 3 1/2 años.

ÉL garantiza que sucederá. Diles, por favor, que nazcan de nuevo ahora. Es una certeza, es una garantía de que el tiempo más difícil en la historia de toda la creación tendrá lugar. Y luego **Daniel 7:21-22**, dice lo siguiente, para que entiendas las circunstancias bajo las cuales ahora quieras recibir a CRISTO. **¿Por qué? Porque rechazaste la profecía. No obedeciste la profecía**, dice. *Mientras miraba, este cuerno estaba haciendo guerra contra EL PUEBLO SANTO DEL SEÑOR y los estaba derrotando. Puedes poner la versión King James.* Él está diciendo: Yo miré y el mismo cuerno hizo guerra contra los santos, los santos de la tribulación, y ÉL está diciendo que prevaleció contra ellos.

Ahora, aún la versión King James, pon **Mateo 16:18**. Así que comparamos esto, ÉL dice: Y yo también te digo que tú eres Pedro. Sobre esta roca edificaré mi iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella. La palabra es prevalecer, que cuando construyó la iglesia, **EL SEÑOR dice que el diablo no prevalecerá contra mi iglesia. Esa confesión de que tú eres CRISTO, EL HIJO DEL DIOS VIVIENTE. Confesión. No es Pedro. Pedro, no, no, es la confesión.** Confesión para reconocer que este es CRISTO JESÚS, EL HIJO DEL DIOS VIVIENTE. Lo necesitamos para la salvación. ÉL ha venido a redimirnos. Debemos recibirla. Y luego ÉL dice que sobre esa confesión está su iglesia. Y las puertas del infierno no prevalecerán. El diablo no prevalecerá.

Pero cuando ahora vas a **Daniel 7:21**. Mira eso ahora, entonces **ÉL dice y haciendo guerra, yo miré que este cuerno estaba haciendo guerra contra los santos de DIOS, este contra los santos y prevaleció. Eso te dice que la iglesia ha sido llevada.** Eso es lo que los santos ahora, los santos de la tribulación, diles por favor que no tomen riesgos. ¡Aleluya! Y luego ÉL dice en **el versículo 22**, se han terminado. ÉL dice: hasta que vinieron los días antiguos, y el juicio fue dado a los santos, a los santos del Altísimo, y llegó el tiempo en que los santos poseyeron EL REINO. ¡Aleluya!

Apocalipsis 6:9-11 (RVR) 9 Cuando el Cordero rompió el quinto sello, vi debajo del altar las almas de los que habían sufrido el martirio por causa de la palabra de Dios y por mantenerse fieles en su testimonio. **10** Gritaban a gran voz: ¿Hasta cuándo, soberano Señor, santo y veraz, ¿seguirás sin juzgar a los habitantes de la tierra y sin vengar nuestra muerte? **11** Entonces cada uno de ellos recibió ropas blancas y se les dijo que esperaran un poco más, hasta que se completara el número de sus colaboradores y hermanos que iban a sufrir el martirio como ellos.

Ellos habían mirado, habían mantenido, dice, y clamaron en voz alta, diciendo: **¿Cuánto tiempo, oh santo, oh SEÑOR, SANTO Y VERDADERO, SEÑOR, ¿no juzgas y vengas nuestra sangre sobre los que habitan en la tierra?** Nuevamente ahora habla sobre los habitantes de la tierra. Los encuentras allí. Ahora los nombra. No son los jueces. Ellos son los por quienes se encuentra en la tribulación. ÉL está juzgando al mundo que rechaza a CRISTO, y claman en voz alta diciendo, bien, ahí viene. Así que ÉL dice y se le dieron túnicas blancas a cada uno de ellos. Y se les dijo que debían descansar aún por un poco de tiempo hasta que sus compañeros siervos, también sus hermanos, que debían ser asesinados como ellos, fueran cumplidos.

Esos son asombrosos. **¿Acabas de ver lo que tenía?** Es el mismo SEÑOR respondiéndoles. EL SEÑOR está diciendo: No, no, no. Espera un segundo. Quiero que tus compañeros allí, siervos allí, sean sacrificados primero. **DIOS quiere que los santos de la tribulación sean sacrificados para probar a los habitantes de la tierra si pueden adorar. Si aún aman a JESÚS bajo esas circunstancias, dile que no lo intenten. No lo intentes.** Y así, hay muchos otros.

Podríamos ver **Apocalipsis 3:1** y así sucesivamente. **¿Ves eso?** Así que ÉL está diciendo que aquellos que rondan en ese momento, cuando ahora entran en la tribulación, **entran en un mundo lleno de mentiras, engaños, guerras, caos, derramamiento de sangre, persecución,** puedes imaginarte. Ahora no vale la pena invertir en la tierra en ese punto. No vale la pena decir: no, yo no quiero recibir a CRISTO porque soy rico, para nada, porque las cosas están siendo destruidas.

¡Aleluya! Esta noche vamos a elegir. Vamos a tomar una decisión real. ÉL dice que no queda nada bueno en la tierra esta noche vamos a elegir antes de que suceda El Rapto, antes de que se cierre la puerta y él dice que estas personas entonces volverán a las Escrituras. Estas personas que rechazaron a CRISTO, rodando después, volverán a las Escrituras para intentar obtener información y cancelación, y obtendrán qué escrituras primero. Serán llevados a **1 Tesalonicenses capítulo 4, versículos 13 al 18. 1 Tesalonicenses capítulo 5, versículos 9 y 10**, cómo EL SEÑOR los lleva. Serán llevados a **Juan capítulo 14, versículos 1 al 3.** Serán llevados a **1 Corintios capítulo 15, versículos 50 al 58.** Se les dirá que no, esas personas han sido llevadas por EL SEÑOR. Se llama el Rapto de la iglesia. Luego, de repente, entenderán. Oh, está bien, y creo que, si no tomo una decisión ahora, estoy en el lago de fuego ardiendo allí y sufriendo, y el Anticristo es muy serio en su caso en ese momento.

Ahora, debido a la tempestad, el caos que sigue, no hay necesidad de que alguien aparezca y tome el control. El Anticristo aparece en ese orden. Primero. Él viene como un hombre de paz, por supuesto, que no lo es. Si lees **Apocalipsis 6:1** sobre los jinetes. El segundo caballo, lo he visto. Eso es derramamiento de sangre. Él tiene esta espada grande.

Eso es lo que es la guerra. Ves la guerra que está ocurriendo aquí. Las grandes guerras están llegando en ese momento. Y luego dice que ahora aparece. Necesitarás que alguien aparezca y tome el control para que ahora pueda ofrecer soluciones al mundo. Los sistemas están colapsando. ¡Aleluya! Y luego, cuando venga, se someterán a él. Pero sabes muy bien que él está golpeado. Puedo compartir esa visión. Compartiré esa visión siquieres. ¡Aleluya! Sí, compartiré contigo porque había pastores mayores aquí de todo el mundo en ese momento. Así que lo que pasó es que EL SEÑOR me mostró nuevamente, como me mostró la guerra en Ucrania que venía. Luego me mostró ese día. En esa visión vi a la bestia. Bien, puedo comenzar con la primera visión. Hace muchos años, vi al dragón venir por la orilla del mar.

Luego llamó a la bestia del mar. Cuando el bestia vino, él vino. Luego vi tres escaleras. Subió 3 escaleras, blancas, lo que significa iglesia. Subió y se quedó allí. Eso fue hace muchos años. Y luego, después de eso, vi un montón de peces blancos muertos flotando en el mar. Peces blancos. Sabes que esos son santos, ¿verdad? El montón de los santos. Esto es lo que ves en **Apocalipsis capítulo 6:9-11**. Pero luego, en este caso particular, vi a la bestia. Creo que fue el 29 de enero de 2022 si no me equivoco, o el 23. Creo que el 22. ¡Aleluya! Necesito verificar si es el 22 porque DIOS ha estado hablando bastante, ¿verdad? Así que ahora, el 29 de enero, veo a la bestia. Es enorme. Luego veo que, de repente, una de sus cabezas está herida. Pero esa herida, tengo detalles ahora. Esa herida se extiende un poco al cuello, y esa herida expone carne fresca. Sangre, carne fresca con sangre, sangrienta, abierta con sangre. Y luego, al siguiente momento, cuando lo miro de nuevo, la herida está sanada. Pero en el momento en que la herida se sana, entonces lo veo acercarse. Entonces, al siguiente momento se va y se acerca a los santos por detrás y los atrapa con su boca, un poco por encima de la cintura. Pensarías que está atrapando, pero atrapa desde arriba de la cintura y luego destruyendo, dañando a los santos.

La cabeza se parte, las piernas se rompen, así que es un momento muy difícil. No te engañes. He visto el interior de esa temporada, es una mala temporada. Puedes imaginar que estoy profetizando entre los dos. Y así que necesitas tener mucho cuidado de que en ese momento él tendrá autoridad. Si revisas **Apocalipsis capítulo 13** y solo lees los versículos 1 y 4, tal vez dice lo siguiente. Así que el dragón se detuvo en la orilla del mar y vio que la bestia subía del mar. Los 10 cuernos, las 7 cabezas, las 10 coronas sobre sus cuernos, y en cada cabeza un nombre blasfemo. Y luego dice que la bestia que vi se parecía a un leopardo, pero tenía pies como los de un oso y una boca como la de un león. El dragón le dio a la bestia, mira esto ahora, poder satánico. Así que el diablo lo está dirigiendo. Así que no le dirás que estás abusando de mis derechos humanos.

Para nada porque el satánico, el diablo, le da su poder, su trono y autoridad, pero incluso lo más importante, lo que EL SEÑOR está levantando aquí. Recuerdas el poder, el poder, el poder, esa visión destruyendo las ovejas, destruyendo más bien a los santos DEL SEÑOR. Y luego la hierba se perturba con sangre y así sucesivamente. La hierba se perturba con partes de cuerpos humanos, quiero decir, de los cuerpos de los santos. Así que EL SEÑOR dice, ve y dáselo a ellos tal como es, no lo cambies, ve y dáselo a ellos tal como es y pregúntales, ¿crees que entonces puedes manejar eso? Entonces, ¿por qué no obedeces la profecía que está anunciando que EL MESÍAS VIENE y necesitas arrepentirte y ser santo? ¿Por qué no obedeces? Si no puedes soportar eso, dáselo tal como es, Poder, poder, destruir, aplastar la cabeza en esto, en el estómago y todo esto destruyendo, no comiendo, simplemente devorando para destruir.

Y luego ve y dáselo tal como es y pregúntales la pregunta. Entonces, ¿por qué juegas con la santidad? Pensé que querías entrar en la tribulación. Entonces, ¿por qué juegas con el arrepentimiento? ¿Por qué juegas con la justicia? ¿Por qué no te aferras a la santidad, aferrándote al arrepentimiento, aferrándote a la justicia, si sabes que no puedes manejarlo?

Y otro mensaje aquí. Mira, mira la brutalidad. Mira ahora la crueldad y la presentación cruda, cruda DEL SEÑOR. No puede sostener tus ojos, quiere comerte. Y ataca con toda la ropa abierta y todo, vicioso, asesino sanguinario. Y luego dice que tan vicioso y asesino y sangriento como es el leopardo. Luego dice. Esta bestia es una combinación de la malicia del leopardo, la sanguinaria del leopardo, la asesina del leopardo, y luego se lo agrega al león. Sabes, el león es el rey de la selva. El león puede atrapar a un leopardo y comérselo para el almuerzo. Así que eso es serio. ÉL está diciendo la malicia y la ferocidad. Cuando un león ha visto una presa, ahora está fuera de control. Ahora está fuera de control, más la malicia de un leopardo. Ponlos juntos y luego añade el oso. **El oso come además de los huesos. El oso es el peor.**

La pinta deliberadamente esta imagen aquí y dice luego ve a la iglesia y pregúntales, **¿Crees que puedes manejarlo? Ve y pregúntales eso. ¿Crees que puedes manejarlo?** Es una combinación de lo sanguinario, la malicia, el asesinato del leopardo combinado con la malicia, el asesinato, lo sanguinario del león combinado con lo incontrolable. No sé si juntas a un oso y un león, ¿quién puede ganar esa batalla? Cuando se atacan entre sí en una jaula, podrían comerse entre sí. Así que está diciendo, él dice aquí que si juntas esos tres muros y dice que la bestia que viene es así, lo que significa que no puedes manejarlo. Así que dile a la gente que se prepare bien y se salga de aquí. Dile a la iglesia en India, no juegues con la santidad. No puedes manejar esto. Y él dice que EL ESPÍRITU SANTO estará allí para ayudar a la iglesia en ese momento. Los inspirará, no habitará en ellos. Habrá un evangelismo que ocurrirá incluso en un momento.

Los tres ángeles, vamos a ver en el siguiente mensaje, volarán. DIOS haciendo una última llamada, diciéndoles que desafíen a Satanás. **Apocalipsis 14:13**. Luego oí una voz del cielo que decía, escribe esto: Bienaventurados los muertos que mueren en EL SEÑOR. Desde ahora en adelante, sí, dijo el Espíritu, descansarán de sus labores y sus obras los seguirán. Descansarán de su persecución. **¿Puedes imaginar eso?** Él dice que solo hay dos maneras en las que puedes morir en este tiempo. Quiero decir, en todo momento, pero ahora estoy aquí.

Él dice que muere en EL SEÑOR y te matan, o mueres en el pecado. Tu pecado, y si mueres en tu pecado, es bastante malo. Tendrás que presentarte ante el juicio del Gran Trono con todos tus pecados sobre tu cabeza. Y, aun así, JESÚS murió y cargó con todos los pecados de todos. Muerte sustitutiva. Simplemente necesitabas recibirla.

Ve y dile a la iglesia que no juegue con el arrepentimiento. Ve y dile a la iglesia que no juegue con el glorioso anuncio: EL MESÍAS VIENE. Porque cuando se cumpla, y te encuentres allí.

Es increíble lo que hemos leído hasta ahora. ¡Aleluya! **Y así que EL SEÑOR está diciendo que la bestia ahora está desenfrenada porque EL ESPÍRITU SANTO no está allí.** Ahora está operando a toda velocidad nuevamente. Estamos caminando con estas personas tremendas que estaban rodando aquí. Han perdido El Rapto.

Y, el enemigo viene con poder satánico, herido, y luego aparece como si ahora estuviera sanado. Quiero ver cómo está herido. Si vas al libro de Zacarías, capítulo 11, el versículo 17.

Zacarías 11:15-17 (RVR) *Y me dijo Jehová: Toma aún los aperos de un pastor insensato; ¡Ay del pastor inútil que abandona el ganado! Hiera la espada su brazo, y su ojo derecho; del todo se secará su brazo, y su ojo derecho será enteramente oscurecido.*

- Así que tendrá un ojo ciego, un ojo ciego, un brazo, el brazo derecho, marchito.
- Así que tal vez tendrás algo así. Y aun así el mundo todavía lo amará. Aún lo amarán tal como es. Dirán que no les importa. Les está dando buenas soluciones.

¡Ay! Dile a la iglesia que se arrepienta. Dile a India que se arrepienta. Dile a Kenia que se arrepienta. Las naciones que están sintonizadas, por favor, arrepiéntanse. Porque es mejor que tomes a CRISTO ahora que tener que entregar tu vida por él. Porque ahora simplemente tienes que morir al pecado. Y cuando mueres al pecado, será tan poderoso.

Y luego la imagen será colocada en el templo. **¿Puedo ir allí también?** Así que ahora tendrá un asistente. No hemos leído. Si necesitábamos leer, habríamos leído Apocalipsis 13 versículos, uno y luego versículo 11. Entonces ahora ves que aparece un falso profeta que tiene acceso al templo y coloca una marca allí para ser adorado. **Y así que lo tomo, que pueden usar inteligencia artificial,** ¿verdad? Algo así,

¿verdad? De modo que ahora esa imagen hablará y esa imagen ahora ordenará a quienes no adoren a la bestia que sean sacrificados.

Dile a la iglesia que se prepare para El Rapto. Por favor, no trates con esto. Esto es insoportable, increíble. No lo manejes, no lo trates. No es para ti. Y luego, además, el mundo se volverá contra dos mensajeros. No quiero manejarlo aquí porque testifican contra la adoración al diablo y el pecado del mundo y se mueven con poder. Pueden cerrar el cielo, su poder para cerrar el cielo y que la lluvia venga, su poder sobre el cielo. También pueden pedir fuego en la reunión y viene el fuego. ¿Puedes poner también la columna de fuego?

Porque lo que tenemos aquí, es el que vino cuando el ángel y Gabriel vinieron con una trompeta dorada y luego el fuego y se quedó allí con un fuego. Pero puedes poner este también. Mira, también hay este aquí de tocar la adoración. Tienen poder sobre el cielo para abrirlo o cerrarlo completamente. Pueden pedir fuego DEL SEÑOR. ¿Recuerdas? Creo que fue en febrero. ¿Es 2008 o algo así? Necesito verificar el tiempo cuando los dos entraron donde estaba. Justo cuando DIOS EL PADRE entró con alguien donde estaba, la espesa nube oscura de DIOS cubrió ese lugar. Luego entró, y cuando entró, los dos se quedaron. Dos de nosotros estuvimos ante EL SEÑOR de toda la tierra. ÉL ahora lo hizo. La nube lo cubrió y se movió así.

Mira esto ahora y luego hablamos. Me quedé de esta manera y yo también me quedé así, mostrando Kisumu y luego mira esto ahora, la nube. Así que ahora la nube lo cubrió, y luego nos quedamos y luego cuando simplemente abrí mi boca para hablar así. Hablamos palabras exactas, exacto todo lo que dije, SEÑOR, ERES TAN SANTO, SEÑOR, SEÑOR, ERES TAN SANTO, SEÑOR, ERES TAN SANTO. Hablando doble, dile a la iglesia que se arrepienta. El tiempo se acabó. Y luego los dos de nosotros nos convertimos en enormes olivos, enormes y crecimos allí hacia el cielo.

Así que ahora no hemos mencionado a la segunda bestia. Hemos mencionado un poco del odio que ocurrirá durante ese tiempo en ese tipo de administración. Pero quiero terminar ahora. **Habrá una marca. Habrá una marca.** Así que ahora está la marca de la bestia sin la cual no puedes comprar ni vender. Recuerda en esa visión, ahora han condenado a esta mujer. **¿Por qué siento que eras una pastora?** No, renuncia a JESÚS. Después de eso, recibió la marca y la vi ir así. Ella salió por la salida, los cajeros en el otro lado, salida de su lado y luego este otro lado de la carretera. La estación de radio está aquí, dos jóvenes diciéndole al mundo no, es el Rapto. Pero yo solo entro en contacto con la señora de la iglesia. Desaparecieron.

Entonces, no puedes comprar y una vez que recibes la marca, es eterna. Una vez que recibes la marca, es eterna. No puedes revertirla. Quien quiera que tenga la marca, ahora tendrá que conformarse con ella eternamente. El juicio será insoportable.

Apocalipsis, capítulo 14, versículos 9 al 11. Él dice lo siguiente: Él dice que un ángel los siguió. Verán a estos ángeles más tarde porque yo manejaré el púlpito desde el cielo. No se preocupen por eso. Pero por ahora, dijo que: *un ángel los siguió y dijo en voz alta:* "Si alguien adora a la bestia y a su imagen y recibe su marca en la frente o en la mano, miren lo que les sucede". **Él dice que ellos también beberán del vino de la furia de Dios, que ha sido derramado en toda su fuerza en la copa de su ira. ¿Por qué en toda su fuerza?** Esa es la paciencia de DIOS.

DIOS ha estado esperando tanto tiempo para que se arrepientan. No se arrepintieron. La paciencia de DIOS es tal que ahora la ira que viene, porque ÉL ha estado esperando debido a su compasión, paciencia, amor, arrepentimiento, gracia y todo esto. Pero **ÉL dice que ahora llega un momento en que la puerta de la Gracia se cierra, cuando la ira es pura. No está mezclada con ningún amor, ni con arrepentimiento, ni con gracia, ni compasión, ni misericordia, en absoluto. Es la ira pura de DIOS.** Por eso **ÉL dice que ha**

sido derramada en toda su fuerza, en toda su fuerza en la copa de su ira. Serán atormentados con fuego y azufre en presencia de los santos ángeles y en presencia del Cordero mismo. ¡Qué cosa tan tremenda, en presencia del Cordero!

Y yo dije muy claramente que, si no tomas la marca de la bestia, incluso tus vecinos te denunciarán, como les informaban a los nazis. Mira, mira, los judíos están viviendo aquí. Será malo. Muy malo. Ellos denunciarán. No puedes comprar. Y recuerda, nadie puede comprar en tu nombre. Para nada. Y recuerda, debido a las guerras y a lo que está sucediendo, también hay inflación en los alimentos.

EL SEÑOR me mostró un sueño. Puso una moneda en mi mano y luego la gente hacía fila para comprar cereales, y ÉL me dijo: "Haz fila". Yo estaba en Maputo en ese momento. "Haz fila y también compra el cereal". Así que hice fila, pero esa señora, la lata, la golpeó por dentro, así que sacaba menos de la mitad. Cuando compré con esa moneda, una moneda antigua, la giré. Y cuando compré, era menos, ni siquiera la carne era suficiente. Serán tiempos terribles. Así que la marca será eterna. Aquellos que la tengan deben entrar en el lago de fuego, y cualquiera que tome la marca, es irreversible.

EL SEÑOR pone un chip. ÉL pone un chip. Si vas al libro de **Eclesiastés, capítulo 3, versículo 11**, ÉL pone un chip en el corazón de cada persona. Esto era lo que necesitaba tratar, para que sepas que no es fácil. ¡Aleluya! Así que EL SEÑOR pone un chip en cada persona sobre la eternidad, para que todos sean conscientes de que hay una eternidad.

ÉL ha hecho todo hermoso en su tiempo, y también ha puesto la eternidad en el corazón de los humanos, en el corazón humano. Sin embargo, nadie puede comprender lo que DIOS ha hecho desde el principio hasta el fin. Así que esa conciencia de la eternidad es lo que los hace querer ofrecer sus vidas ahora. Recuerdas la gran multitud, que nadie puede contar. Esto los impulsa. Son capaces de detectar que ahora mismo tengo que elegir si entro en el lago de fuego o si soy sacrificado y entro al cielo.

Así que tenemos algunas escrituras aquí. **Apocalipsis, capítulo 15, versículo 2**. ÉL dice lo siguiente: *Vi lo que parecía un mar de vidrio mezclado con fuego. Y de pie junto al mar están aquellos que habían sido victoriosos sobre la bestia y su imagen y sobre el número de su nombre. Y sostenían arpas que les habían dado DIOS. ¡Aleluya! Pero qué manera de adorar. ¿Qué manera de adorar?* Así que, **¿puedo decir algo?** Así como la Biblia es real, DIOS es real, la eternidad en el cielo es real, la eternidad en el lago de fuego es real. Debido a eso, ellos hacen una elección consciente.

Debido a **Eclesiastés 3:11**, pueden detectar la eternidad en el cielo. Eligen el cielo. Dicen: **sacrifíquenme, pero yo entro en la Gloria**. Algunos de ellos dicen: **sacrifíquenme. Quiero unirme a mi familia**. Aquellos que realmente se fueron en El Rapto. El evento monumental ha sucedido y ha sacudido la tierra de arriba hacia abajo. Cosas que destruyen, terremotos, no he mencionado los terremotos. No he mencionado **Apocalipsis capítulo 6, versículos 12 al 15**, terremotos masivos que mueven montañas. No he mencionado. Mira esto ahora.

- Los juicios de los sellos, los juicios de las trompetas. En un momento, un tercio de toda la vegetación, agua potable, los mares, las ovejas, un tercio. ¿Por qué DIOS quiere que sepan que no es cambio climático? Es DIOS haciéndolo. No es cambio climático. No es. Es DIOS haciéndolo deliberadamente.
- No he mencionado cómo el final, el juicio de las copas, y en el juicio de las copas ahora ves que todo lo demás que quedó intacto es destruido. Además, el Éufrates se abre. Incluso un ejército viene de allí ahí. Pero ves ahora que en eso también, toda el agua ahora se convierte en sangre. Incluso el agua potable. Toda se convierte en sangre. Incluso el sol está ardiendo, quemando a la gente. Está quemando la espalda de las personas.
- No he mencionado. Es insoportable. Dile a la gente que se prepare para LA VENIDA DEL MESÍAS. Nadie puede soportarlo. No puedes adorar en esas circunstancias. Te dije, quiero seguirlos dentro

y ver si realmente pueden adorar allí. Dije que la profecía se está anunciando en Mumbai, India, con poder, en Ahmednagar con poder.

La profecía de un cielo abierto dada aquí hace un año y ocho meses, tengo una fecha, incluso una carta de invitación, incluso hablo sobre una visa y luego ven allí y, seguramente, el cielo obedece en mi presencia en Baréin y luego los cojos están caminando, los ciegos pueden ver, y en Mumbai también. Y luego no has cambiado todavía. Pero el rey de Egipto ha cambiado. Ha comenzado a construir silos. Ha nombrado a un joven esclavo, ha llegado a ser primer ministro. Hay un vehículo en movimiento, diciendo: estamos abriendo para él. Se están construyendo silos, los agricultores están cultivando, las cosechas están siendo almacenadas.

Y el rey de Egipto no vio un cielo abierto de Ahmednagar. No vio a los cojos caminar, ni a los ciegos, ni a los oídos sordos desde la juventud. **¿Por qué las cosas son malas?** Porque además de lo que he compartido, no he compartido los juicios de las trompetas. Primero, los juicios de los sellos, los juicios de las trompetas y luego los juicios de las copas. En un momento hay un terremoto que viene y mueve montañas y hunde las islas.

Pero el próximo terremoto global viene, aplana las montañas y hunde las islas y las destruye. Ya no están allí. Así que es terrible adorar en esas circunstancias. Cuando EL SEÑOR TODOPODEROSO, El Rapto sucede y me hace bajar como un rayo Ziff en ese lado, me encuentro rodando en el polvo así. No era una broma. Dirás: por favor, no te lo pierdas, por favor, haz todo, dile a la iglesia, simplemente cree en la profecía, porque cada profecía de LA VENIDA DEL MESÍAS siempre se cumple con precisión. Simplemente prepárate, pero no te encuentres rodando allí abajo. Es insoportable adorar bajo estas circunstancias. **¿Pueden adorar en esas circunstancias?** No es posible. Deja de bromear.

La muerte ha caído sobre mí. El miedo y el temblor me han asediado. El horror me ha abrumado. Eso es lo que es la muerte. **¿Cómo puedes decir qué es?** Bajo esa circunstancia, **¿cómo puedes adorar?**

Filipenses capítulos uno, versículo 21, donde se dieron cuenta de que justo un momento donde ahora la muerte es ganancia aquí, porque se dieron cuenta, incluso los discípulos, incluso los apóstoles, fueron sacrificados por estas cosas. Incluso los profetas fueron sacrificados por estas cosas. Y luego se dieron cuenta de que justo en un momento, también lo haremos. Nosotros también lo vamos a hacer.

Hebreos 11:35-35. Porque si debo seguir viviendo en el cuerpo, esto significará un trabajo fructífero para mí. Sin embargo, **¿qué debo elegir?** No lo sé. Luego dice: estoy dividido entre los dos. Deseo partir y estar con CRISTO, lo cual es mejor con creces. Ves a dónde llegan. Finalmente llegan a un lugar donde ahora deben aceptar ser sacrificados. Pero también tienen algún punto de referencia. Dicen: Recuerden que los discípulos fueron sacrificados por esta causa. Recuerden que los profetas de YAHWEH siempre son asesinados por esta causa. Y luego en el libro de **Hebreos capítulo 11, versículo 35**, dice lo siguiente. Todo esto es ahora porque, **¿adivina qué?**, porque han hecho referencia a la Biblia, han regresado a la Biblia para buscar cancelación bajo esas dificultades. Y adivina qué, debes esconder tu Biblia en el bolsillo porque están buscando a personas con Biblias y matando y quitando Biblias en ese momento, la palabra de DIOS. Así que debes esconderla de alguna manera. Las están eliminando en todo el mundo.

Pero necesitas encontrarla para leerla. Así que puedes leer que las mujeres recibieron de vuelta a sus muertos, resucitados a la vida nuevamente. Hubo otros que fueron torturados, negándose a ser liberados para que pudieran ganar una resurrección aún mejor, una mejor resurrección. Eso se llama **Glorificación**, que veremos mañana, una mejor Resurrección. **¿Por qué?** Porque en esta forma de Resurrección, mira esto ahora. **Estos son santos del Antiguo Testamento. Simplemente escucharon de los profetas.**

Escucharon de los profetas que un día en el futuro EL MESÍAS VENDRÁ, y cuando venga, morirá en la Cruz y resucitará en una Gloriosa Resurrección.

Y luego compartirá eso con los de fe que lo siguen. Y esa Resurrección es lo que están llamando la Resurrección Gloriosa. La están llamando una mejor resurrección. ¿Por qué? Porque ahora, si resucitas, no eres como Lázaro donde tienes que morir de nuevo. Ellos no mueren de nuevo. Así que cuando solo miran esto ahora, EL MESÍAS aún no ha venido, aún no ha ido a la Cruz, aún no. Pero cuando esto es, este es un desafío. Este es un gran desafío. Este es un gran desafío porque estas personas simplemente tenían la profecía , que en algún día futuro EL MESÍAS vendría y nacería en un pesebre y moriría en la Cruz y traería la Resurrección Gloriosa. No ha venido aún, pero debido a simplemente escuchar eso, mira lo que sucedió. Las mujeres recibieron de vuelta a sus muertos, resucitados a la vida.

Hubo otros que se negaron, que más bien fueron torturados, negándose a ser liberados y ÉL dijo que para que pudieran ganar una Resurrección aún mejor. Cuando oyeron que viene la Glorificación, se negaron. Dijeron, simplemente, tortúrame. Mira esto, el siguiente versículo, dice que algunos fueron azotados, incluso cadenas y prisión. Fueron muertos a pedradas. Mira eso. Fueron capturados, atados y apedreados por un grupo de Mob. Muerte dolorosa. Esteban la sufrió. Mira esto ahora, él dijo que fueron condenados a muerte por apedreamiento. Fueron vendidos. Fueron vendidos, vieron cómo los cortaban con una sierra en dos. Fueron cortados en dos, fueron asesinados por la espada.

Andaban cubiertos con pieles de ovejas y pieles de cabras, y eran desposeídos, es decir, despojados, perseguidos y maltratados. **El mundo no era digno de su fe, mi SEÑOR, el mundo no era digno de ellos.** ¿Podemos aplaudir por ellos? Muy serio, muy serio. ÉL dice que cuando escucharon desde lejos, desde una gran distancia, que un día en el futuro EL MESÍAS vendría, un día en el futuro, solo lo escucharon. No lo vieron. ÉL no había venido. Escucharon que un día en el futuro EL MESÍAS vendría, moriría en la Cruz y traería glorificación, la mejor resurrección.

ÉL dice que de inmediato aceptaron morir por esa fe. Y, sin embargo, para ustedes, EL MESÍAS ya ha venido, ha muerto y ha resucitado. No hay lisiados que hayan caminado. No tenían una Biblia para leer. No tenían EL ESPÍRITU SANTO en sus corazones. Pero para ustedes, ya tienen a JESÚS en sus corazones. ÉL ha venido, ha muerto, ha resucitado. Tienen EL ESPÍRITU SANTO en ustedes. Tienen la nube de DIOS aquí. Tienen el Reino de DIOS aquí. Tienen a los lisiados en Ahmednagar, los ciegos en Mumbai. Derrotarán la muerte para siempre. Todo es para ustedes. Tienen la Biblia, pueden leerla.

Dime qué desafío. Así que este es el tipo de escritura que estas personas que han permanecido estarán leyendo, y dirán: "No, incluso nosotros debemos morir. Solo córtame el cuello, córtalo rápidamente". ¡Aleluya! Y él dice que el mundo no era digno de ellos, lo que significa que cuando escucharon que hay glorificación, que verán mañana, que la glorificación está llegando. Mira lo que hicieron. Despreciaron el mundo y sus riquezas, y aceptaron ir a vivir en las montañas, en cuevas y agujeros.

Pero si te digo ahora, ¿puedes ir al Monte, Kenia y vivir allí por el bien del evangelio? Dices que no. ¿Y si un león me ataca allí? ¿Y si una pitón me persigue, el oso africano, qué haré con una manta corriendo de nuevo en la noche? Te digo no, no. Si no, si el SEÑOR JESÚS, si JEHOVÁ, YAHWEH, los cuidó y está cuidándote a ti. No sé si aplaudiría. Lloraría. Ni siquiera aplaudiría por eso. **ÉL está observando a esta generación. Y si sigues leyendo, encontrarás que este salón de la fe, este salón de la fama de la fe, la superioridad de la fe de los santos del Antiguo Testamento, verás que no han sido recompensados hasta ahora.** Porque EL SEÑOR todavía está negociando con una generación que adora ídolos, que adora en templos hindúes y musulmanes, y con una generación homosexual que celebra el orgullo gay.

DIOS está esperando por ustedes para que sean recompensados. Veamos esto ahora. Todos estos fueron elogiados por su fe. No buscaban la aprobación humana, sino la aprobación de DIOS. Fueron elogiados por DIOS, mi SEÑOR. Y cada pastor de hoy en la India está buscando el reconocimiento del gobierno, de líderes gubernamentales importantes, de billonarios empresariales. Él dice que ese tipo es un industrialista. Es una oveja en mi iglesia. Ese tipo es un billonario. Está en mi iglesia. Cada pastor en la India está buscando la aprobación de la gente importante, del gobierno, de los ricos. **Y, sin embargo, estas personas, mira, no buscaban la aprobación humana, sino que recibieron el elogio de DIOS MISMO.** Mi SEÑOR, lo sé, y ÉL dice: "Sin embargo, ninguno de ellos recibió lo que se había prometido". ¿Por qué?

El versículo 40 dice, el versículo 14 dice: "*DIOS había planeado algo mejor para nosotros, para que no fueran perfeccionados aparte de nosotros*". Es decir, hasta ahora están esperando a que una generación homosexual que celebra el orgullo gay reciba a JESÚS, nazca de nuevo. Para que ellos sean recompensados, eso es increíble. Qué acusación. **¿Entendiste ahora?** Así que las circunstancias bajo las cuales estas personas adoran son bastante difíciles, **¿verdad?** Así que diles a todos en Kenia, diles que se preparen bien ahora y entren por El Rapto. No intenten, no se arriesguen. Es increíble allí. ¡Aleluya! Y entonces se dan cuenta, que en esto tenemos que morir. Ahora tenemos que morir por esto. Y saben, en **1 Juan, capítulo 2, versículos 15 y 17**, al final dice: "*Si alguien ama al mundo, el amor del Padre no está en él*".

De repente, ahora el mundo que los hizo rechazar a JESÚS durante la era de la iglesia, se han dado cuenta de que los terremotos han destruido, las langostas han venido, picando a la gente, atormentando a la gente, las langostas demoníacas, todo, los muros han destruido todo. Ahora déjame decirte una cosa, creo que hemos llegado a donde quería llegar para poder terminar este sermón, porque hemos llegado a un lugar donde ahora podemos despreciar al mundo.

Ya no hay necesidad de invertir en el mundo. Preferimos invertir en el cielo. Mi SEÑOR, lo sé, porque el mundo está siendo destruido, ahora podemos ver que el mundo está siendo destruido. Hemos pasado por ello solo un poco. No hablé de los juicios de los sellos, no hablé de los jinetes. No hablé de los juicios de las trompetas, no hablé de los juicios de las copas. Esos son horribles. Tampoco hablé de cómo algunos de ellos destruyen el medio ambiente y otros vienen y no destruyen el medio ambiente, sino que atacan directamente al hombre, como las langostas demoníacas.

Así que cuando me veas profetizar langostas en tu pantalla aquí, mira las langostas cuando vine y profeticé las langostas de Egipto en esta era, la era moderna, mira eso en la pantalla. Ahora mira eso. Se convirtieron en langostas globales. Langostas globales. Increíblemente globales, llegaron a los aviones, llegaron a todas partes. Mira eso, mira los árboles. Así que, todo lo que EL SEÑOR me hace hacer es con un propósito. EL SEÑOR está diciendo que tengan cuidado, ÉL profetizará otro tipo de langostas, langostas demoníacas que vendrán y picarán a la gente. Durante cinco meses desearán morir, pero no podrán morir. ¿Todavía quieren adorar de esa manera? No. Rechinando los dientes, retorciéndose así, perdiendo El Rapto. ¿Por qué? Porque él dijo que no. "Yo tengo riqueza ahora", pero está siendo destruida. Ahora hemos llegado a un lugar donde es mejor invertir en el cielo, ¿no es así? ¡Aleluya!

Ahora está muy claro que todos debemos invertir en el cielo, no en la tierra. Porque dicen: "Tengo mucha riqueza en Mumbai". Sabes que ese tipo es un billonario e industrialista. Tiene riqueza en Hyderabad. Está vendiendo oro en Kerla. Verás, ese tipo es muy rico. No puede aceptar a JESÚS. Pero estamos tratando de trabajar con él. Se están enfocando en la riqueza. Pero ahora hemos llegado a un tiempo en el que todo ha sido despreciado, totalmente destruido, ni siquiera hay agua potable y hay hambruna. Las cosas están mal, los océanos son de sangre, huelen a cadáveres podridos. ¡Aleluya! Incluso el agua subterránea, incluso las criaturas del mar han muerto. Tú que disfrutas del pescado, ahora olvídalos.

¡Aleluya! no amen al mundo. OK, dije el versículo 17, no tengo tiempo ahora, sigamos adelante. Muy serio.

Y luego dice en el libro de Hebreos, capítulo 9, versículo 27, **Hebreos 9:27**. Entonces se dan cuenta que, así como está destinado que las personas vivan una vez, así como está destinado que las personas mueran una vez, es decir, vivir una vez en la tierra y después de eso enfrentar el juicio. De repente se dan cuenta, que después de todo esto, ahora hay un tribunal de CRISTO y ahora está el lago de fuego y azufre. Dicen: "No, aceptemos a JESÚS". ¿Recuerdas cómo empezamos antes de irnos al descanso? Dije: **¿Tienen la oportunidad de recibir a CRISTO después de retorcerse así?** Me levanté, salí caminando, relámpagos por aquí y luego retorciéndome así, fui a revisar mis dientes.

¿Tienen una oportunidad? Pero vaya, qué gran desafío. Ese es un gran desafío, **¿verdad?** Ese tipo de adoración es un gran desafío. Y por eso quiero terminar animándote a preparar a las iglesias porque el tiempo se acabó. Porque en ese momento, el juicio también estará cayendo sobre la tierra. El juicio de los sellos habrá matado a 1/4 de la tierra, aproximadamente 2 mil millones de personas. El hedor de la muerte está en la tierra.

¿Recuerdas cuando profeticé el COVID? Las palabras de mi profecía mataron a más de 20 millones y no había lugar para enterrar a la gente. La tierra olía a cadáveres. Pero ahora 2 mil millones en India, arrojaron cadáveres, **¿recuerdas en ese río?** Y EL SEÑOR me llevó allí a ese río, en el cuerpo glorioso. Sabes, tenemos dos formas. EL SEÑOR me llevó allí. No voy a decir para qué me llevó EL SEÑOR allí, **¿verdad?** Porque a veces vas a temer la forma en que EL SEÑOR usa a sus profetas, **¿verdad?**

Ni siquiera vale la pena para ti, para ti comer lo que los ídolos ofrecen. **EL SEÑOR odia la competencia con los ídolos, compararlo con los ídolos. Increíble.** Así que vemos que hay un hedor de muerte y no hay gente para enterrar.

Y luego en el capítulo **8 de Apocalipsis**, verán los juicios de las trompetas, 1/3 de las plantas son destruidas, 1/3 de la población, etc. En el capítulo **16 de Apocalipsis**, solo si tienen la oportunidad de leerlo. Luego verán los juicios de las copas, todas las plantas destruidas, toda el agua destruida, todo se convierte en sangre, océanos, montañas han sido inundadas, las islas desaparecen, el sol quema a las personas.

La conclusión es la siguiente. ¡Aleluya! Ellos dicen no, tengo un doctorado, no quiero recibir a JESÚS porque, saben, nosotros los abogados no recibimos a JESÚS. Porque nosotros los abogados, estamos ocupados. No recibimos. Entonces, nosotros los abogados no recibimos a JESÚS. Digo, ustedes los abogados no reciben a JESÚS. No, no, es difícil. Es difícil encontrar un abogado que les diga tal cosa. **¿Por qué?** Porque son ricos. Viven en los mejores barrios. Siempre son elegantes, los hermanos terratenientes.

Están en las salas de los tribunales comiendo en los mejores restaurantes. Van a los seminarios de la Sociedad de Abogados. Son de otra clase. Y así, que han superado casi el oro de acuerdo con sus propios estándares. Gracias, sí, sí, sí, porque son ricos. Pero ahora hemos llegado a un lugar donde quiero hacer una conclusión aquí. Quiero concluir, sí, quiero llevar este gran barco a la orilla ahora. Porque ÉL dice aquí, que no hay nada en esta tierra que se compare con el cielo. ¡Aleluya! Mientras vamos a casa ahora, por lo tanto, no hay nada en esta tierra que pueda compararse jamás con la **gloria del cielo, con la glorificación, ¡SEÑOR mío!** Ay, ay, ay. ÉL dice que la elección es tan clara y obvia.

Todos los que están conectados globalmente saben que la elección ahora, es muy clara. Aquellos que han invertido en la tierra, por la razón que no quieren recibir a CRISTO, terminan rodando así, diciendo, no, no vale la pena. Por favor, solo reciban a JESÚS ahora. Pero también puedo darles consejo si deciden

ahora entrar en eso y ustedes se deslizan por alguna razón, lo único que puedo decirles, **por favor, no tomen la marca**, por favor. Pero no hay necesidad de eso porque la puerta todavía está abierta, ¿verdad? ¡Aleluya!

2 Corintios capítulo 5, versículos 7 y 8 dice lo siguiente. *Porque vivimos por fe, no por vista. Estamos seguros, digo, y preferiríamos estar lejos del cuerpo y en casa con EL SEÑOR, para estar finalmente lejos de esta tierra que tantas amas.*

En otras palabras, ÉL está diciendo ahora que te está entrenando, entrenando tu enfoque en lo no has visto, dice. Este que ves aquí es temporal, perecedero y es muy engañoso. Ama a las personas, engaña a las personas. ¡Aleluya!

Romanos capítulo 8, versículos 35-39 dice lo siguiente *porque ahora hemos visto que ellos mismos se han ofrecido a morir por el evangelio porque se dan cuenta que hay el lago de fuego y prefieren el cielo porque el lago de fuego es tormento. Ahora están siendo sacrificados.* Ahora miren, se cumple esto, **¿quién nos separará del amor de CRISTO?** Esa es la manera en que ellos están cantando ahora, pero el otro día durante la era de la iglesia dijiste que no querías. Dicen, **¿será la tribulación o la angustia, o la persecución, o el hambre, o la desnudez, o el peligro, o la espada?** ¡Aleluya! Diciendo como estaba escrito, porque por tu causa enfrentamos la muerte todo el día. Nos consideran como ovejas para ser sacrificadas. No, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de Aquel que nos ama. Porque estoy convencido de que ni la muerte ni la vida, ni siquiera la muerte, dicen que no pueden, ni ángeles ni demonios, ni el presente ni el futuro, ni ningún poder, ni la altura o profundidad, ni nada más en toda la creación podrá separarnos del amor de CRISTO, el amor de DIOS que está en CRISTO JESÚS.

Ahora han muerto por ÉL. ¿Por qué? Pero, ¿qué tipo de adoración? ¿estás ahí? ¿Qué tipo de adoración es esta ahora? ¿qué tipo de adoración es esta ahora?

No, más bien tomen a JESÚS ahora. Es una adoración increíble, un gran desafío, ¿verdad? Ahora ellos dicen que no, por esa razón, nada, ni siquiera la muerte, nos separará de JESÚS. Pero al principio, no obedecieron la profecía y rechazaron la justicia. ¡Aleluya, EL MESÍAS VIENE!

Porque de repente se dieron cuenta, **Eclesiastés 11:3** que *si las nubes están llenas de agua, vierten lluvia sobre la tierra. Ya sea que un árbol caiga hacia el sur o hacia el norte, en el lugar donde cae, allí se quedará para siempre. No puede cambiar su destino,*

¡SEÑOR mí! De repente se dan cuenta; que, en esta vida, solo aquí puedes prepararte para tu destino. Puedes elegir e ir al infierno o ir al cielo. ÉL dijo que después de haber muerto, no puedes cambiar. No, no, no. Por favor, Padre Abraham, quítame de aquí. Para nada. Él no dijo esa oración.

ÉL dijo, envía a Lázaro a tocar agua y refrescar mi lengua. Nunca dijo, quítame de aquí porque sabía que lo que entra al infierno se queda allí para siempre. No puedes cambiar tu destino después de la muerte. Es por eso que ahora están de acuerdo. Ahora aceptamos morir por esto. Es mejor caer del lado del cielo. ¡Aleluya!

Entonces, cuando ves a la iglesia jugando con la justicia, jugando con la santidad, deberías preguntarles, **¿crees que podrás manejar la adoración bajo esas circunstancias?** No es posible, ¿verdad? Eso no es posible. ¡Aleluya! Y se han dado cuenta. Se han dado cuenta que, de acuerdo con **Romanos capítulo 8, versículos 17-18**, pero se han dado cuenta de **1 Corintios capítulo 2, versículos 8-10**. Ninguno de los gobernantes de esta era lo entendió, porque si lo hubieran entendido, no habrían crucificado AL SEÑOR de la Gloria.

Sin embargo, como está escrito: "Lo que ningún ojo ha visto, lo que ningún oído ha escuchado, lo que ningún corazón o mente humana ha concebido o percibido", ¡Aleluya!, las cosas que DIOS ha preparado para aquellos que lo aman, que están dispuestos a morir por ÉL, también ¡Aleluya! De repente, ahora están persiguiendo las promesas de DIOS en la Gloria. Pero, **¿crees que todos ellos pasarán por esto?** Para nada. La mayoría de ellos tomará la marca por conveniencia. **¿Recuerdas a Esaú?** Así es como él manejó su hambre. Dijo: "No, por un placer temporal. Déjame comer esta sopa y renunciar a mi herencia".

La mayoría de ellos tomará la marca de la bestia porque en esta era, en este tiempo en que es muy ligero, se han negado a perseverar. Incluso han rechazado el arrepentimiento. Dicen: "No, el arrepentimiento es una especie de chantaje, algo que degrada". Y dice: "Así que ahora es muy serio, bendecido pueblo". Están diciendo que se han dado cuenta, que tienen que elegir la eternidad. Por eso ves una gran multitud, más que todos los avivamientos en la historia de la humanidad, ¡Aleluya! La historia del hombre. Entonces, **¿qué se han dado cuenta? ¿Qué han entendido estas personas?** Y ÉL dice que, de esa manera, los pocos y sabios que eligen ese camino, la mayoría también lo hace.

Se han dado cuenta, que DIOS es real, que la Biblia es verdadera, que JESÚS es real, que el cielo es real y que el lago de fuego es real. De repente, ahora se dan cuenta de esto. Oh, qué forma de adorar. Prefiero que escuchen la voz que clama en el desierto y se preparen en santidad y entren en el Rapto, algunos de ellos sin siquiera probar la muerte. **Y se han dado cuenta que las palabras celestiales, son reales, las coronas, los tronos, ahora hay preparada para mí una corona de Gloria, no solo para mí, sino para todos los que también seguirán fielmente a CRISTO.**

Así que, en EL SEÑOR, en ese día del **4 de mayo del año 2014**, me mostró la visión de las personas que se perderán el Rapto. Se perderán LA VENIDA DEL MESÍAS, la gloriosa venida en el cielo para arrebatar a la iglesia. Rechazarán el anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS. Rechazarán Sus instrucciones. No las seguirán. Vivirán sus propias vidas. Pensarán que este mundo no llegará a su fin. No creerán en la profecía misma. Se convertirán en burladores.

Pero el mundo ha continuado así desde que nuestros antepasados vinieron y murieron. Pero cuando suceda, se retorcerán y rechinarán los dientes. El día que EL SEÑOR me mostró eso, realmente me mostró mucho. Fue una advertencia impactante para esta generación, por favor, no lleguen allí. Es imposible adorar bajo esas circunstancias, y ahora nos levantaremos para poder irnos. Así que EL SEÑOR está diciendo que EL MESÍAS VIENE. Que todos escuchen esto mañana. Mañana estaremos hablando del Rapto mismo y verán el pilar de la Glorificación.

Así que aquellos de ustedes en casa que quieren recibir a JESÚS, repitan después de mí, digan:

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

PODEROSO SEÑOR JESÚS, me arrepiento y me alejo de todo pecado. Y te pido, mi SEÑOR JESÚS, que vivifiques mi corazón, para que pueda ser sensible al anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS. SEÑOR, establece Tu palabra en mi corazón y establece la justicia en mi corazón. SEÑOR, dame LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU SANTO, para que pueda preparar una iglesia santa para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. PODEROSO SEÑOR JESÚS por favor ayúdame, y ordena mis pasos, para EL REINO DE DIOS, en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, soy nacido de nuevo.

¡Gracias!

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>